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A UTI (Unidade de Tratamento Intensi-
vo) destinada a atender pacientes com
Covid-19 na Santa Casa de Misericór-
dia, em São Sebastião do Paraíso vol-
tou a apresentar quadro de superlota-
ção com todos os 20 leitos ocupados.
Foram pouco mais de três dias em que
a ala registrou índice de ocupação abai-
xo dos 100%. No Boletim Epidemioló-
gico desta terça-feira,20, foram apon-
tadas 47 novas notificações, 19 novos
casos confirmados e mais uma morte.
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UTI Covid da Santa Casa de Paraíso
volta a ter superlotação de leitos

Arquivo

Mecânico é assaltado
em Monte Santo e fica

sem seu Hyundai

Desempregado diz ter sido
agredido, e ainda levaram

sua moto e dinheiro
página 3página 3

Acidente entre carro e
moto na manhã desta

terça, deixa casal ferido
página 6

Conexão Solidária”
arrecada mais de

cinco toneladas de
alimentos em Paraíso

Campanha promove
“respeito” a faixa

de pedestre
página 8

página 3



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
21 de Abril de 2021

página 2 Jornal do Sudoeste

 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
COMPARECERAM
O prefeito Marcelo Morais e o vice-prefeito Daniel Thales
foram à sessão da Câmara, segnda-feira. Já no final da
reunião eles ficaram posicionados junto às demais pes-
soas que acompanhavam os trabalhos. Um observador
da cena relatou que em outros tempos era comum os
vereadores frequentarem o gabinete do Executivo, mas
que nos últimos tempos as coisas se inverteram com a
presença cada vez mais comum do prefeito e do vice à
sede do Legislativo.

CONTROLADO
O grande expediente na sessão da Câmara de Paraíso
teve o seu tempo reduzido. Devido ao adiantado da hora
e a necessidade de encerrar as atividades até às 22
horas, o presidente Lisandro Monteiro estabeleceu que
cada vereador falaria cerca de dois minutos e meio.
Houve quem tentasse extrapolar, mas logo alguém re-
clamou e houve a regulação, e a reunião foi encerrada
a tempo e a hora, com discursos mais reduzidos e obje-
tivos como manda o figurino. É uma questão de objetivi-
dade, e a bem da verdade o formato ficou bem melhor.
Sem sanfonagem.

MODERADO
O vereador Antônio César Picirilo disse na última ses-
são  que agora adotou uma postura mais moderada.
Do contrário, segundo ele, já haveria motivos para que
digamos, entornasse o caldo. E justificou sua mágoa e
aborrecimento sem citar nomes, “com certas coisas que
a gente vê aqui nesta casa” protestou. Foi bem claro
em dizer que se fosse em outros tempos iria falar mais
forte, mas que ao longo do tempo aprendeu muitas coi-
sas principalmente a perdoar. Emocionado por suas
palavras, interrompeu seu pronunciamento e devolveu
a palavra ao presidente.

CAMPANHA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso,  por meio da
Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil  realizou segunda-feira,19,
um trabalho de  abordagem aos usuários orientando
sobre a importância do pedestre utilizar a faixa de ma-
neira correta, bem como o respeito do condutor ao dar
passagem ao transeunte  de maneira segura. Guardas
Municipais participaram da organização do trânsito e de
personagens visando chamar a atenção e conscientizar
condutores,.de uma forma descontraída em uma cam-
panha que segundo informações, terá continuidade ao
longo do ano.

PROVIDÊNCIAS
Enquanto isso, na Câmara Municipal os vereadores Luiz
de Paula e Marcos Vitorino fizeram reivindicações de
melhorias para o setor de trânsito. Luiz reclamou do
excesso de velocidade de condutores, e também de que
andam estacionando em locais proibidos, principalmente
em vagas destinadas a carga e descarga. Marcão pe-
diu a implantação de mais uma faixa elevada na Rua
Pimenta de Pádua para a travessia de pedestres entre
uma rede de Supermercado e o estacionamento exis-
tente no local. No trecho já houve registro de atropela-
mento. As reivindicações foram encaminhadas à Secre-
taria de Trânsito e Transporte para que providencias
sejam tomadas.

TARIFAS
Para conhecimento da Câmara de Paraíso a Arsae
(Agência Reguladora de Serviços de Abastecimento de
Água e Esgotamento Sanitário do Estado de Mina Ge-
rais) enviou cópia de ofício dirigido ao Ministério Públi-
co, no qual responde questionamento dos legisladores
locais, feito em 2020 a respeito das diferenças de pre-
ços cobradas pela Copasa na cidade e pelo SAAE (Ser-
viço Autônomo de Água e Esgoto), de Passos. Trocan-
do em miúdos a Arsae afirma que em média as tarifas
da Copasa são maiores que as do SAAE de Passos, e a
explicação fica por conta da diferença da estrutura de
custos dos dois prestadores. Salientou que o fato de
serem regulados pelo mesmo órgão, não significa que
as tarifas serão iguais.

NÃO CONVENCEU
Um dos autores de pedido de explicações à Arsae, o
vereador secretário, Luiz de Paulo, disse não ter se
convencido com a resposta, pois a diferença dos valo-
res é de que o serviço em Paraíso chega a ser três
vezes mais caro. Segundo a agência o sistema de co-
brança é o mesmo, mas a estrutura entre as duas em-
presas utilizadas como base de cálculo é que são dife-
rentes, resultando em discrepâncias entre valores. O
presidente da Câmara, organiza para maio uma
mobilização entre outros prefeitos da região para deba-
ter a questão da cobrança da taxa de esgoto.

COBRANÇA
O vereador José Luiz das Graças é de opinião de que a
cobrança para uma possível redução na taxa de co-
brança de água e esgoto deve ser feita ao Governo de
Minas Gerais que é o majoritário nas ações da Copasa.
Ele ressalta de que não adianta ir à agência reguladora
ou mesmo na empresa que não resolvem o problema. A
solução de acordo com José Luiz é reunir as lideranças
regionais e estaduais e ir diretamente ao governador e
cobrar dele uma solução. Ele defende a ideia que haja
diminuição no preço do metro cúbico de água, pois as-
sim automaticamente também diminuirá o valor cobra-
do pelo tratamento de esgoto. Temos que nos organizar
para fazer esta cobrança, disse José Luiz.

“SÓ POR DEUS”
Lisandro Monteiro pontuou que Arsae e Copasa são
farinhas do mesmo saco. Lembrou que esteve junta-
mente com José Luiz na Assembleia Legislativa e fize-
ram cobranças aos deputados para que chegasse ao
governo a questão envolvendo a Copasa em Paraí-
so.Ficamos com faixa na mão e protocolamos ofícios
em todos os gabinetes de dputados.De 76 ofícios tive-
mos resposta de apenas sete. O vereador Sérgio Apa-
recido Gomes foi suscinto em opinar a respeito e disse
que o assunto está desgastado e que não adianta en-
ganar a população se não tiver uma proposição certei-
ra. Seu interlocutor terminou dizendo que se não for da
forma indicada só por Deus para se ter uma solução.

CIRURGIAS ELETIVAS
O deputado Antônio Carlos Arantes está defendendo a
volta das cirurgias eletivas em Minas Gerais. Segundo
ele há mais de 70 mil pessoas na fila de espera para a
cirurgia de catarata no estado. O parlamentar reconhe-
ce que os grandes hospitais estão dedicados ao trata-
mento de pacientes com a Covid-19, mas pondera que
existem instituições hospitalares de médio e até de pe-
queno porte que possuem condições e estão aptos para
operar. Mais do que isto existe verba do governo para
bancar os custos, sendo necessária uma medida espe-
cial para esta questão. O assunto vem sendo estudado
pelo Governo do Estado.

ARMAR CIDADÃOS COMUNS
OPINIÃO

Luiz Tito

A pandemia deslocou para outro espaço de raciocí-
nio o que deveriam ser as preocupações da sociedade
brasileira com as questões que envolvem a violência
urbana. É um câncer que se agiganta em todas as for-
mas de selvageria entre seres humanos, com ressalvas
de muitos casos, em que aqueles que a provocam não
permitem assim classificá-los: como seres humanos.
Sobem assustadoramente os índices de criminalidade,
de forma horizontal, sem distinção de raça, de situação
econômica e social, de grau de formação ou qualquer
outra separação.

Espera-se que ajude o país neste momento histórico
o fato de termos na presidência do Senado o senador
Rodrigo Pacheco, um parlamentar com sólida formação
como advogado criminalista e reconhecido estudioso do
direito penal, a quem a experiência profissional permitiu
construir uma avaliação devidamente ajustada à reali-
dade do que significa conceder o direito de ter e portar
armas de fogo a cidadãos comuns.

Há os que argumentam contra essa insensível con-
cessão, alegando que meras brigas de trânsito ou de
vizinhos hão de favorecer o uso indevido e abusivo das
armas. Claro, estas também, mas é impossível não colo-
carmos em destaque o quadro de intolerância a que
estamos assistindo em todo o mundo, frequente em paí-
ses com um grau de desenvolvimento econômico, renda,
emprego, segurança jurídica, formação de polícias em
condições destacadamente superiores às brasileiras.
Antes de colocar armas indiscriminadamente nas mãos
das pessoas – até 60 armas e 5.000 cartuchos, como
propõe Bolsonaro em recente medida provisória –, o Brasil

tem que investir na melhor formação do cidadão, treinar
tecnicamente nossas forças policiais, inclusive para pre-
venção e repressão ao crime, requalificar o seu arcabouço
penal e a efetiva aplicação da lei. E mais: que segurança
tem alguém que mantém em casa ou onde quer que seja
60 armas e até 5.000 munições, totalmente resguarda-
das de uma investida de bandidos que numa única ope-
ração podem armar quase um novo exército?

Podem ter armas ao alcance da mão os monstros
que vemos nas páginas dos jornais, cometendo toda
sorte de violência contra a vida de mulheres, de crian-
ças, em latrocínios, ou fazendo a execução sumária de
seus desafetos, como vemos diariamente? É a socieda-
de armada com revólveres que vai travar batalhas com
bandidos experientes para se defender? Ou também
vamos adquirir fuzis AR15? A lei já permite, por exemplo,
que produtores rurais, em suas propriedades, tenham
e portem armas próprias para a sua defesa e de suas
famílias. É razoável, especialmente em razão da dificul-
dade do pronto amparo das forças policiais diante de
eventual ataque de marginais. Para tal já há lei vigente
que assegura esse direito. Mais do que isso, para quê?

O que se deveria pensar é em colocar as Forças Ar-
madas nas ruas para se fazer um radical programa de
desarmamento – não um ato de marketing político –,
trancar verdadeiramente nossas fronteiras, coibir o con-
trabando de drogas e armas e termos leis severas que
colocassem na cadeia quem fraudasse a norma. Arma
é instrumento de trabalho para polícias. Ou de bandi-
dos, quando o Estado não assume suas responsabili-
dades constitucionais.

(O Tempo 20/04/2021)
LUIZ TITO escreve para O Tempo

VAI passar!
Quando as pessoas en-

tenderem o verdadeiro sen-
tido de solidariedade; com-
preenderem que o melhor
para si e para seu semelhan-
te é o respeito e a seriedade
entre pessoas; nem uma do-
ença ou uma pandemia po-
derá ser extinta, se não for
pela ciência, pelos remédi-
os, e essencialmente pela
vacina...

O querer de vai passar de
fato, é a aceitação dos desa-
fios que estamos enfrentan-
do no nosso dia a dia. Com-
plicar menos. Ser distraído
com os protocolos não vai
nos proteger jamais.

Vai passar: quando as au-
toridades respeitarem o direi-
to de ir e vir do cidadão. Do
tempo infeliz da nossa histó-
ria. Da passagem desbotada
na memória. Das nossas ge-
rações. De um dia, afinal ter-

mos o direito a uma alegria
fugaz.

Nós vamos mudar e o
mundo também... Mas, uma
coisa irá permanecer em nos-
sas vidas para sempre, o
aprendizado que vivenciamos
com essas dificuldades. Cos-
tumamos dizer, tudo passa
passará nada será para sem-
pre e o que fica, use-o para a
vida. Mas, e se tudo passa o
que fica?

Fica a fé, olhem quanta
coisa já passou em nossas
vidas, nas nossas famílias e
ficamos com Deus que cui-
da de nós, todos os dias. Vai
passar, é questão de tempo -
simplesmente!

Fernando de Miranda Jorge
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PRECE DA SERENIDADE
Acalme-me Senhor!
Dê - me a serenidade das montanhas
para que eu possa passar ao meu irmão
tudo que quero pra mim
aliviando, assim, sua dor, sua tensão.

Ajude-me Senhor a sorrir para meu próximo
a olhá-lo com tranquilidade
para que possamos viver
com amor e generosidade.

Senhor dê-me tempo de sonhar
Sonhar com tudo que é belo
E á todos espalhar a felicidade
calmamente e precisamente

Liberdade...liberdade...
Substantivo que temos saudade
nossa autodeterminação está sem espaço,
Parece-me que estamos presos, enjaulados.

Então me pergunto:
O que faço?
Ilumina-me Senhor
Com sua paz, sabedoria e amor.

Bernadete Aguiar. Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

Triste missão, daqueles
médicos, que atuam na linha
de frente do "Covid", tem que
escolher entre os pacientes
graves com "Covid", quem vai
morrer, e quem vai ter uma
chance, ainda que remota
para sobreviver.

Mas, faz parte da profis-
são dos médicos, em tempo de
guerra, fazerem esta terrível
escolha. Não tendo insumos,
para a intubação, nem UTI
para todos os doentes, é claro
que eles têm que fazer esta
escolha.

Triste missão também para
estes médicos terem que abrir
o exame do "Covid", e dize-
rem para o paciente: Sim, você
está com "Covid".

Triste missão também,
para médicos e enfermeiros,
que atuam na linha de frente
do "Covid", presenciarem que
o paciente perdeu para o
"Covid", e nessa guerra veio
a falecer.

• Dos Leitores I •
Triste missão

Triste missão também, da-
queles profissionais que têm
que dar a notícia, aos paren-
tes mais próximos, que o seu
familiar, foi vencido pelo
"Covid", e que a batalha, da
luta pela vida foi inútil, e que
seu parente morreu.

Triste destino também, da-
queles médicos e enfermeiros,
que também morreram, pelo
"Covid".

Triste missão também dos
funcionários de funerárias,
que quando não pegam o ví-
rus, têm que colocar cadáve-
res em recipientes apropria-
dos, e levarem, esses que
morreram pelo "Covid" até o
cemitério.

Triste missão também, dos
funcionários do cemitério, que
têm que enterrar aqueles mor-
tos, sem a presença de seus
entes queridos.

A todos estes profissionais,
nossa gratidão!...

Marene Lizareli Paes

Extrato de Edital para Chamada
Pública Unificada – Agricultura Familiar

A Caixa Escolar Paraisense realizará Chamada Pública Unificada nº 02/
2021 para Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, do
Empreendedor Rural ou de suas organizações para Alimentação Escolar.
Os Grupos Formais e Informais deverão encaminhar a documentação
para habilitação e Projeto de Venda prevista no artigo 27 da Resolução
FNDE nº 26/13, EXCLUSIVAMENTE POR EMAIL, no endereço escola.
137944@educacao.mg.gov.br até o dia 13/05/2021, às 14 horas. Os
quantitativos e gêneros alimentícios estão disponíveis na página da
Internet: http://www.portaldaagriculturafamiliar.mg.gov.br

A pandemia deslocou para outro espaço de raciocínio o que deveriam ser as preocupações
da sociedade brasileira com as questões que envolvem a violência urbana

Dos Leitores
Nelson, nossos parabéns

pela 2.500 edições! Fruto de
uma dedicação  ímpar e ca-
pacidade de realizações!

Leitor assíduo, desde o iní-

• Dos Leitores II •
cio, testemunho a gradual e
firme  evolução !

Votos de perenes suces-
sos. Nosso abraço!

ADVOCACIA DR. GUERRA
Dr. José Carlos Guerra
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A campanha Conexão Soli-
dária realizada em conjunto pela
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso, por meio da Secreta-
ria Municipal de Desenvolvi-
mento Social, com apoio do
Clube dos Desbravadores, ar-
recadou cerca de 5.700 tone-
ladas de alimentos. O trabalho
que neste ano completou a sua
terceira edição foi realizada sá-
bado,17, numa iniciativa do
grupo EP (Emissora Pioneiras)
promovido na cidade através
da EPTV Sul de Minas. O ma-
terial será repassado à família
carentes em situação de
vulnerabilidade cadastradas no
município.

O trabalho de arrecadação
deste ano superou em mais de
100% a quantidade de alimen-
to angariada no ano passado.
De acordo com Selma Dias,
dirigente do Clube Desbrava-
dores e integrante da Igreja
Adventista, “neste ano foram
formadas 212 cestas básicas
completas com produtos de
primeira necessidade e ainda
sobraram alguns avulsos”, co-
menta. O clube que é presidi-

Conexão Solidária” arrecada mais de
cinco toneladas de alimentos em Paraíso

Divulgação

Equipe do Clube Desbravadores ajudaram na organização da arrecadação

do por Márcio Carrara Júnior
foi convidado assim como no
ano passado a participar da or-
ganização da campanha, junta-
mente com a ASA (Associação
Solidária Adventista).

O secretário municipal de
Desenvolvimento Social,
Ronaldo de Carvalho enfatizou
que o objetivo da campanha foi
alcançado. “Precisamos agra-
decer muito à população por ter
abraçado à causa”.

O prefeito Marcelo Morais
destacou a importância da par-
ticipação popular em ações
como esta. “Nossos agradeci-
mentos a todos os colaborado-
res e voluntários e a cada um
que fez sua doação”.

Segundo dados da Secreta-
ria de Desenvolvimento Soci-
al, hoje existem cerca de 300
famílias em condição de insu-
ficiência alimentar. “Isso não
quer dizer que mais famílias
não estão passando por dificul-
dades. Essa ajuda da população
será de grande importância
para dar uma resposta a essas
pessoas que tanto precisam de
ajuda”, destacou.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA COOPERATIVA REGIONAL DOS TRANSPORTADORES

RODOVIARIOS DE CARGAS DE SAO SEBASTIAO DO PARAISO LTDA

COOTROPAR – CNPJ 04.672.645/0001-21

Convocam-se todos os cooperados, através deste edital e de informe colocado nas de-
pendências comumente mais frequentadas pelos cooperados, devidamente matriculados na
COOPERATIVA REGIONAL DOS TRANSP. RODOVIARIOS DE CARGAS DE SAO
SEBASTIAO DO PARAISO LTDA – COOTROPAR, que nesta data totalizam 187, para parti-
ciparem da Assembleia Geral Ordinária, a realizar se em:

Data: 16/05/2021
Local: São Sebastião do Paraiso – MG
Endereço: Rod. BR 491 – Km 7, Bairro Aeroporto
Para tratar dos seguintes assuntos:
1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do Conse-

lho de Administração, Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao período de 01/01/2020 à 31/
12/2020;

2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
4) Política de Atuação para o ano de 2021;
5) Demais assuntos competentes a ser regulamentado em AGO.

O número de associados para instalação da Assembleia Geral será de 2/3 (dois terços)
às 11:00 hs em primeira convocação, metade mais um de cooperados às 12:00 hs em
segunda convocação e de no mínimo de 10 (dez) cooperados às 13:00 hs em terceira convo-
cação, conforme art. 24 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraiso – MG, 20 de Abril de 2.021.

MARCIO PIMENTA
DIRETOR PRESIDENTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
DA ASSOCIAÇÃO DOS TRANSPORTADORES RODOVIÁRIOS DE

CARGAS DE SÃO SEBASTIAO DO PARAISO E REGIAO

ATROPAR - CNPJ 23.778.301/0001-46

O Sr. Márcio Pimenta, brasileiro, casado, motorista, nascido em 26/06/1955, portador do
CPF nº 340.388.686-72 e CIRG nº 9.181.852 SSP/SP, residente e domiciliado na cidade e
comarca de São Sebastião do Paraíso/MG, na Rua Doutor Antônio Joaquim, nº 260, Vila
Santa Maria, CEP nº 37.950-000, filho de Moacir Pimenta e Maura Ozelin Pimenta, telefone
(35) 3531-8523, e-mail atroparssp@yahoo.com.br, neste ato como Presidente da ASSOCIA-
ÇÃO DOS TRANSPORTADORES RODOVIÁRIOS DE CARGAS DE SÃO SEBASTIAO DO
PARAISO E REGIAO – ATROPAR, convoca todos os associados, que nesta data totalizam
187, através deste edital e de informe colocado nas dependências comumente mais frequen-
tadas pelos associados, para participarem da Assembleia Geral Ordinária, a realizar se em:

Data: 16/05/2021
Local: São Sebastião do Paraiso – MG
Endereço: Rod. BR 491 – Km 7, Bairro Aeroporto

Para tratar dos seguintes assuntos:
1) Deliberar sobre o Relatório de Gestão, Balanço Anual, Prestação de Contas do Conselho

de Administração, Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao período de 01/01/2020 à 31/12/2020;
2) Deliberação sobre o resultado do exercício;
3) Eleição dos Membros Efetivos do Conselho Fiscal e seus Suplentes;
4) Política de Atuação para o ano de 2021;
5) Demais assuntos competentes a ser regulamentado em AGO.

O número de associados para instalação da Assembleia Geral será de 2/3 (dois terços)
às 10:00 hs em primeira convocação e de no mínimo de 10 (dez) associados às 10:30 hs em
segunda convocação, conforme Estatuto Social.

São Sebastião do Paraiso – MG, 20 de Abril de 2.021.

MARCIO PIMENTA
DIRETOR PRESIDENTE

A UTI (Unidade de Trata-
mento Intensivo) destinada a
atender pacientes com Covid-
19 na Santa Casa de Miseri-
córdia, em São Sebastião do
Paraíso voltou a apresentar
quadro de superlotação com
todos os 20 leitos ocupados.
Foram pouco mais de três dias
em que a ala registrou índice
de ocupação abaixo dos
100%.

No Boletim Epidemioló-
gico desta terça-feira,20, fo-
ram apontadas 47 novas noti-
ficações, 19 novos casos con-
firmados e mais uma morte.

De acordo com o resumo

UTI Covid da Santa Casa de Paraíso
volta a ter superlotação de leitos

divulgado pela Prefeitura no fi-
nal da tarde de terça-feira,20,
a Santa Casa estava com 21
leitos ocupados, um a mais do
que o normal. Um dia antes
este indicador estava na casa
de 70% referente a ocupação
dos leitos. Dentre os pacien-
tes 14 são paraisenses e sete
são originários de outras cida-
des.

Na Enfermaria Covid, o ín-
dice de ocupação praticamen-
te se manteve em relação ao
dia anterior ficando na casa de
68%. Dos 47 leitos disponíveis,
32 estavam sendo utilizados
por pessoas que apresentam

sintomas leves do coronavírus.
Entre os pacientes, 10 são
oriundos de Paraíso e 22 vie-
ram de cidades da região. Os
números citados referem-se
ao atendimento que é realiza-
do através do SUS (Sistema
Único de Saúde).

Outro indicador apresenta-
do e que mostra a evolução
da doença é o caso de óbito
que teve mais uma ocorrên-
cia.

Com o registro desta ter-
ça-feira, subiu para 147 a
quantidade de pessoas que
perderam a luta contra a
Covid-19. Ainda conforme o

boletim ainda foram 56 situa-
ções de morte que foram ava-
liadas e descartadas.

O resumo apresenta ainda
a situação de 21 pacientes
com diagnóstico confirmado e
que estão em internação hos-
pitalar. Há ainda 31 casos de
pessoas que encontram em
isolamento domiciliar. Os ca-
sos descartados são 2.332, en-
quanto os recuperados são
3.430. Já os recuperados des-
cartados somam 2.276 e 249
os que possuem diagnóstico
de suspeitos e que são manti-
dos monitorados em isolamen-
to domiciliar.

Arquivo

Em São Sebastião do Pa-
raíso, sábado (17/4) um de-
sempregado, 25 anos, entrou
em contato com o Centro
Operacional da Polícia Mili-
tar para informar que transi-
tava com sua motocicleta
Honda CG 150 Titan ano
2005 pela rua Lituânia (Jd.
Europa) e foi assaltado.

Conforme disse, em um
local de pouca iluminação ele

foi abordado por dois indiví-
duos que estava de moto. O
da garupa teria lhe apontado
uma arma tipo pistola, dizen-
do “perdeu, perdeu”, e que
fosse entregue a moto.

A vítima afirma ter nega-
do, e por isso levou uma
coronhada na cabeça e so-
cos na altura das costelas. Em
seguida a dupla teria fugido
levando-lhe a carteira com

Desempregado diz ter sido
agredido, e ainda levaram

sua moto e dinheiro
aproximadamente R$ 350, e
sua moto sentido bairro San
Genaro.

Segundo consta, a PM
teria sido solicitada cerca de
40 minutos após o fato. A ví-
tima explicou que essa demo-
ra aconteceu porque ele teve
que ir a pé do San Genaro
até sua residência, onde pe-
diu que sua esposa entrasse
em contato com a PM.

Um mecânico teve seu
veículo Hyundai Elantra rou-
bado na noite de sexta-feira
(16/4) em Monte Santo de
Minas. Por volta das 22h30
ele chegava ao Condomínio
Pinheirinho, as margens da
rodovia MGC 491, altura do
km 38, quando foi surpreen-
dido por três assaltantes
encapuzados. Eles se apro-
ximaram e bateram no vidro

da porta do veículo com um
cano de uma arma de fogo, e
exigiram o veículo.

O mecânico explicou que
após descer, dois assaltantes
saíram no veículo e o terceiro
evadiu-se de motocicleta, se-
guindo pela rodovia sentido
São Sebastião do Paraíso.
Levam também seus docu-
mentos pessoais e um celular
que estava descarregado, e

Mecânico é assaltado
em Monte Santo e fica

sem seu Hyundai
oito pneus automotivos que
estava no interior do Hyundai.

Segundo informações, o
veículo que não tem seguro
passou pelo radar na rodo-
via MG 050 por volta das
23h11 e em seguida pelo pe-
dágio, seguindo sentido
Pratápolis - Itaú de Minas.

Até a conclusão desta
matéria o veículo não havia
sido localizado.
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Natural da Fazenda Mon-
te Alegre, no município de
Ribeirão Preto, São Paulo,
João Dal Monte nasceu a 28
de agosto de 1897, nos
momentos áureos de expan-
são da cafeicultura naque-
la região paulista. Aos três
anos de idade, ficou órfão
de pai e sua mãe resolveu
retornar com a família para
a Itália, de onde havia imi-
grado para participar do
grande desafio de fazer a
América, nas futurosas ter-
ras brasileiras.

Com onze de idade, o
menino João Dal Monte in-
gressou no Seminário de
Rovigo, na região do Vêne-
to. Quatro anos depois, ves-
tiu o hábito da Ordem dos
Frades Menores Capuchi-
nhos, recebendo o nome
religioso de Frei Inácio.
Com 27 anos, foi ordenado
em Veneza e aceitou a mis-
são de retornar ao Brasil,
para iniciar a sua missão
sacerdotal. Sagrado bispo
em 1949, passou a exerceu
o cargo de bispo auxiliar na
Diocese de Joinville, Santa
Catarina.

Três anos depois, em 21
de maio de 1952, foi nome-
ado quarto bispo da Dioce-
se de Guaxupé, Sudoeste
Mineiro. Logo após tomar
posse nessa diocese, acei-
tou o convite do monsenhor

CRÔNICA HISTÓRICA
Bispo Dom Inácio João Dal Monte

Jerônimo Madureira Mancini
para visitar a paróquia de
São Sebastião do Paraíso.
Na época, estava sendo
inaugurada a atual matriz,
através da reconstrução
total do antigo templo, sen-
do que a bela torre já havia
sido inaugurada em 1941,

ou seja, cerca de uma dé-
cada antes da finalização da
inauguração do corpo prin-
cipal da atual matriz.

Entre 1962 e 1966, sob
a liderança da comunidade
espírita paraisense, foi
construído o Sanatório
Gedor Silveira, atual hos-

Bispo Inácio João Dal Monte (1952)

Entre os desportistas mais
queridos da cultura italiana es-
tão certamente os irmãos
Abbagnale, três irmãos originá-
rios de Pompeia, que domina-
ram a história do remo mundi-
al, conseguindo inclusive der-
rotar aquele que é considera-
do o maior canoísta do mun-
do. História, o grande senhor
Stephen Redgrave, durante
as Olimpíadas de Seul em
1988.

Os irmãos Giuseppe e
Carmine, com o histórico timo-
neiro Giuseppe Di Capua, do-
minaram a especialidade dos
dois com, ganhando 2 ouros
olímpicos e uma prata olímpi-
ca e sete campeonatos mundi-
ais temperados com um bron-
ze e duas pratas, um vencido
por Carmine sozinho de lesão
para seu irmão.

Já Agostino, o mais jovem
dos três, por sua vez, conquis-
tou duas medalhas de ouro
olímpicas e mundiais na dupla
quatro e uma olímpica na du-
pla duas às quais se soma uma

prata na última disciplina e uma
na oito, disciplinas na copa do
mundo.

A dinastia certamente não
parou, pelo contrário, o filho
de Giuseppe, Vincenzo, depois
de sempre triunfar em dois
com um nível júnior, conquis-
tou o título mundial em Chen-
gou.

A final das Olimpíadas de
1988 em Seul continua sendo
uma das mais emocionantes,
também graças aos comentá-
rios incríveis e acalorados do
grande Giampiero Galeazzi, ex-
remador por sua vez.

Em nacqua estão as melho-
res armas, Itália, URSS, DDR,
Bulgária, Romênia e, acima de
tudo, os grandes favoritos
Redgrave e Holmes.

Giuseppe sabe muito bem
que correr com os ingleses se-
ria suicídio e imediatamente
decide estabelecer o ritmo em
36 tiros.

As outras armas são apa-
nhadas desprevenidas e você
está a 500 metros do barco azul

Dinastia

e à frente dos britânicos.
A partir desse momento co-

meça uma cavalgada solitária
dos irmãos Abbagnale, com os
anglo-saxões forçados a perse-
gui-los.

Nos últimos 250 metros os
ingleses tentam de tudo e for-
çam o ritmo mas acabam por
ultrapassar, enquanto um DDR
muito forte avança a dupla ve-
locidade, mas já é tarde e para

o ouro os jogos estão feitos,
enquanto os ingleses , muito
favoritos, eles têm que se con-
tentar com o bronze.

Até hoje, a família Abbag-
nale é um monumento para
cada italiano, incorporando
aquelas características de de-
terminação e espírito competi-
tivo que tornam nossa nação
grande.

MANOLO DAIUTO

pital psiquiátrico de elogiosa
referência em várias fontes
atuais do setor de saúde.
Naquela época, o mon-se-
nhor Mancini resolveu tam-
bém contribuir na expansão
desse setor de saúde, ini-
ciando a construção de um
outro Sanatório para trata-
mento de saúde mental, lo-
calizado aos fundos do Asi-
lo São Vicente de Paulo.
Houve dúvidas locais quan-
to à efetiva necessidade de
existir duas instituições de
saúde do mesmo gênero,
na cidade que contava com
28 mil habitantes.

Antes da obra paroquial
ter sido finalizada ela foi
batizada de Sanatório Dom
Frei Inácio João Dal Mon-
te, em homenagem e reco-
nhecimento aos relevantes
serviços sociais e religiosos
prestados pelo saudoso
bispo que muitos paraisen-
ses conheceram pessoal-
mente. Ficou na memória
regional que Frei Inácio era
um religioso de grande
espiritualidade, carisma e
fervorosa fé. Costumava
dizer que os desígnios de
Deus são insondáveis. Ra-
zão pela qual um grupo ca-
tólico iniciou, em 2017, um
pedido formal de sua cano-
nização junto às devidas
instâncias do Vaticano. Fa-
leceu aos 29 de maio de
1963, em Guaxupé, quan-
do estava com 65 anos de
idade.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000030/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG, no
uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei nº
8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000030 /
2021, , para   “ RELATIVO A DESPESAS MÉDICAS E HOSPITALARES
EM PROCEDIMENTO DE RETIRADA DE OLEO DE SILICONE
,MEMBRATECTOMIA,TROCA DE GÁS E FACECTOMIA COM
IMPLANTE DE LENTE EM  PACIENTE : RAQUEL APARECIDA ROSA
EM ATENDIMENTO AO PROCESSO JUDICIAL DE Nº 5000033-
16.2021.8.13.0329 PARA MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR
E SAÚDE MAC DO MUNICIPIO –INCISO IV DO ART 24 DA LEI
8.666/93 ,junto à empresa   SANTA CASA DA MISERICORDIA DE PASSOS
,CNPJ nº 23.278.898/0001-60 valor pelo valor de R$   9000,00 (nove mil
reais) Itamogi, 14 de Abril de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000031/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000031/
2021, , para   “ CONTRATAÇÃO DA EMPRESA PARA PRESTAÇÃO
DE SERVIÇOS EDUCACIONAIS PARA TREINAMENTO E
CAPACITAÇÃO DE SERVIDORES DO SETOR DE SAÚDE EM
VIRTUDE DA SEMANA DA ENFERMAGEM 2021 .–INCISO XIII DO
ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa    SENAC-SERVIÇO NACIONAL
DE APRENDIZAGEM COMERCIAL ,CNPJ nº 03.447.242/0015-11 valor
pelo valor de R$  4380,00 (quatro mil trezentos e oitenta reais) Itamogi,  14
de Abril de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

FIEMG reitera
preocupação quanto

ao julgamento
que poderá excluir
o ICMS do cálculo

do PIS/COFINS

O julgamento dos Embar-
gos de Declaração apresenta-
dos pela União, com a inten-
ção de limitar o benefício de
exclusão do Imposto sobre Cir-
culação de Mercadorias e Ser-
viços (ICMS) do cálculo do
Programa de Integração Soci-
al e o Programa de Formação
do Patrimônio do Servidor Pú-
blico (PIS) e da Contribuição
para o Financiamento da
Seguridade Social (COFINS)
será realizado no dia 29/04, pelo
Supremo Tribunal Federal
(STF). A relatora será a minis-
tra Carmen Lúcia. A Federação
das Indústrias de Minas Gerais
(FIEMG), reitera sua preocu-
pação quanto ao resultado des-
te julgamento, pois a exclusão
do ICMS da base de cálculo do
PIS/COFINS representa um
grande benefício econômico
para o setor produtivo. As em-
presas, no momento do cálcu-
lo do PIS/COFINS, podem
abater o valor relativo ao ICMS
em seus produtos ou merca-
dorias relativas à suas ativida-
des econômicas.

A exclusão do ICMS do
cálculo do PIS foi estabelecida
em 2006, reafirmada em 2014
e confirmada em março de

2017. Desta maneira, o alega-
do impacto nos cofres públi-
cos não pode ser considerado
como fato novo. “A indústria
brasileira está passando pela
maior crise dos últimos 25
anos, com retração econômi-
ca e elevado nível de desem-
prego”, afirma Flávio Roscoe,
presidente da FIEMG. “É es-
sencial que a decisão do STF
de 2017 seja mantida. Para que
a retomada da atividade econô-
mica aconteça efetivamente, é
necessário que o setor produ-
tivo saiba qual tipo de tributo
recairá sobre suas atividades”,
ressalta o líder empresarial.

O descontentamento e re-
ceio não é apenas do setor pro-
dutivo de Minas Gerais. Em 31
de março, as três maiores enti-
dades de classe do país, a
FIEMG e as Federações das
Indústrias do Rio de Janeiro
(FIRJAN) e de São Paulo
(FIESP), se manifestaram por
meio de uma carta enviada à
ministra Carmem Lúcia, onde
indicam preocupação com a
segurança jurídica do país,
caso a exclusão do ICMS do
cálculo do PIS/COFINS seja
aprovada.

(por Denise Lucas)

STF julgará a ação no dia 29/04 e a
ministra Carmen Lúcia será a relatora

Divulgação

Divulgação
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O presidente do Tribunal de
Justiça de Minas Gerais (TJ
MG), desembargador Gilson
Soares Lemes, conduziu nesta
terça-feira (20/4) reunião híbri-
da, com participações de for-
ma presencial e virtual, com o
governador do Estado de Mi-
nas Gerais, Romeu Zema, e re-
presentantes de entidades co-
merciais para discutir como
flexibilizar atividades de esta-
belecimentos não essenciais no
atual cenário de agravamento
da pandemia do novo corona-
vírus.

Participaram presencial-
mente da reunião o presidente
da Câmara dos Diretores Lo-
jistas de Belo Horizonte (CDL-
BH), Marcelo de Souza; o pre-
sidente das Câmaras de Diri-
gentes Lojistas de Minas Ge-
rais (FCDL-MG), Frank Sina-
tra; e o segundo-secretário da
Federação do Comércio de
Bens, Serviços e Turismo do
Estado de Minas Gerais (Feco-
mércio-MG), Rony Anderson
de Andrade Rezende. Na mo-
dalidade virtual participaram o
presidente da Federação das
Associações Comerciais e Em-
presariais de Minas Gerais (Fe-
deraminas), Valmir Rodrigues;
e o secretário-geral do Estado
de Minas Gerais, Mateus Si-
mões. Também acompanhou o
encontro o deputado estadual
Bruno Engler.

O presidente Gilson Soares
Lemes destacou que o Tribu-
nal de Justiça tem sido media-
dor entre o estado e entidades
empresariais. “É difícil conci-
liar medidas sanitárias com o
funcionamento normal da eco-
nomia. Contudo, temos que
buscar o consenso e decidir de
forma que não sejam prejudi-
cadas a saúde nem a atividade
econômica.”

Presidente do TJMG se reúne
com governador de Minas

e líderes do comércio
Diálogo visando reabertura de estabelecimentos não
essenciais foi mediado pelo presidente Gilson Lemes

O presidente Gilson Soares Lemes destacou que o Tribunal de
Justiça tem sido mediador entre o estado e entidades empresariais

O governador Romeu Zema
disse que entende as dificulda-
des enfrentadas pelo setor de
comércio e irá propor flexibi-
lizar, com medidas racionais, a
reabertura das atividades em
todo o estado o mais rápido
possível. Acrescentou que da-
dos atualizados demonstram
queda na procura de serviços
de saúde.

Ele afirmou também que o
Governo de Minas tem atuado
em diversas frentes, como na
ampliação do número de vaci-
nados e no impulso a campa-
nhas voltadas para conscien-
tizar a população sobre a im-
portância da prevenção contra
a covid-19.

O presidente da CDL, Mar-
celo de Souza, ressaltou a aten-
ção especial que o Tribunal de
Justiça de Minas e, em especi-
al, o presidente Gilson Soares
Lemes têm dado ao setor de
comércio e serviços. “É muito
importante o apoio recebido
para unir forças e impulsionar
o retorno das atividades eco-
nômicas, com todo o cuidado
sanitário.”

EQUILÍBRIO
O presidente da FCDL-MG,

Frank Sinatra, reforçou a im-
portância do diálogo entre Go-
verno e empresários. Informou
que, de acordo com pesquisa
interna, desde 14 de março de
2020, o comércio de bens e
serviços em Minas Gerais re-
gistra prejuízo diário de Riþ 462
milhões. Foram 203 mil empre-
sas fechadas, cerca de 1.470
postos de trabalho sem funci-
onar e prejuízo econômico em
torno de Riþ 14 bilhões.

O secretário da Fecomér-
cio, Rony Anderson de Andrade
Rezende, ressaltou que a ativi-
dade empresarial em Minas

Gerais atravessa o seu pior
momento, com grandes perdas
nas receitas. Defendeu a neces-
sidade da união entre todos
para a superação do atual mo-
mento, o que deve impactar
positivamente na economia.

O presidente da Federami-
nas, Valmir Rodrigues, apre-
sentou uma reflexão sobre a
necessidade de equilíbrio entre
as medidas sanitárias e a aber-
tura das atividades econômicas.
Segundo ele, as especificida-
des de cada região do estado
também devem ser observa-
das, já que há cidades que, ape-
sar de registrarem baixa con-
taminação, tiveram que supor-
tar o fechamento do comércio
não essencial.

O secretário Mateus Si-
mões revelou seu otimismo
com a redução dos casos de
covid-19 no estado. Destacou
a importância de realizar cam-
panhas de conscientização da
população para usar máscaras,
álcool em gel e evitar aglome-
rações.

O presidente Gilson Soares
Lemes destacou que o resulta-
do do encontro foi positivo.
“Tivemos mais uma oportuni-
dade de estimular o diálogo
entre o governo estadual e as
entidades representativas do
comércio para buscar uma sa-
ída para o segmento empresa-
rial, que convive com prejuízo
em suas finanças. O comércio
não essencial está fechado por
mais de 50 dias, seguindo os
indicadores de saúde. O gover-
nador foi sensível às reinvindi-
cações de reabertura das ativi-
dades comerciais, seguindo
protocolos de segurança, e
deve propor uma flexibilização
maior na próxima quinta-feira
(22/4).”

(Ascom TJMG)

Riva Moreira/TJMG

Seis em cada dez peixes
cultivados no Brasil são tilápias.
A produção da espécie mais im-
portante da piscicultura brasi-
leira atingiu 486.155 toneladas,
em 2020. Com isso, passa a re-
presentar 60,6% do total
(802.390 t) – em 2019, repre-
sentava 57% e em 2018,
54,1%.

O desempenho da tilápia foi
o melhor entre todas as espé-
cies de peixes de cultivo. A pro-
dução cresceu expressivos
12,5% em relação ao ano ante-
rior (432.149 t).

A região Sul lidera a produ-
ção de tilápia no Brasil, com
44% do total (213.351 t). En-
tre os estados, destaque abso-
luta ao Paraná, com 166.000 t
(135% a mais que São Paulo,
o segundo colocado no ranking
nacional).

A região Sul lidera a produ-
ção de tilápia no Brasil, com
44% do total (213.351 t). En-

Produção de tilápia cresce
12,5% em 2020, atingindo

486.155 toneladas
Foi o melhor desempenho entre todas as espécies de cultivo no país.

Tilápia representa 60,6% da piscicultura brasileira.
Wenderson Araujo CNA Brasil

Piscicultura Tilapia

tre os estados, destaque abso-
luta ao Paraná, com 166.000 t
(135% a mais que São Paulo,
o segundo colocado no ranking
nacional).

O Brasil consolida-se como
o 4ª maior produtor de tilápia
em termos globais. Com esse

crescimento, o país aproxima-
se ligeiramente do Egito (3º),
que em 2020 produziu 940 mil
toneladas. Em 2019, a produ-
ção brasileira de tilápia equiva-
lia a 48% da produção egípcia.
Em 2020, representou 51,8%.

(por Thalissom Luan)

O vereador Pedro Sérgio
Delfante na sessão da Câmara,
segunda (19/4), mencionou
que sábado circulou a edição
de número 2.500 do Jornal do
Sudoeste.

“Desde que circulou pela
primeira vez em agosto de
1985 é uma referência em bom
jornalismo com colunas que
trazem o agronegócio, saúde,
construção e esporte. O Jornal
do Sudoeste é um patrimônio
da comunicação paraisense,
regional e mineira”, salientou o
vereador.

A comemoração de suas
duas mil e quinhentas edições
revela a longevidade dos que se
pautam pela seriedade, credibi-
lidade e competência. Parabéns
ao amigo, diretor Nelson de
Paula Duarte, diagramador e
arte-finalista Vasco Caetano

Vereador Pedro Delfante
cumprimenta o Jornal do

Sudoeste por suas 2.500 edições
divulgação

vereador Pedro Sérgio Delfante

Vasco, equipe de repórteres,
colunistas, colaboradores que
fizeram e fazem parte desse

conceituado jornal, motivo de
orgulho para todos os paraise-
ses, afirmou.

POR WELLTON MÁXIMO

Repórter da Agência Brasil - Brasília

A arrecadação recorde em
março superou as melhores
expectativas da equipe econô-
mica e confirmou o ritmo de
recuperação da economia no
primeiro trimestre, disse hoje
(20) o ministro da Economia,
Paulo Guedes. Ele, no entan-
to, advertiu que a segunda
onda da pandemia de covid-19
pode impactar a atividade a
partir do segundo trimestre.

"Tivemos os melhores de-
sempenhos arrecadatórios já
registrados na série histórica,
com aumentos reais expressi-
vos", afirmou o ministro, em
pronunciamento sobre o cres-
cimento da arrecadação em
18,49% acima da inflação em
março na comparação com o
mesmo mês do ano passado.

"A arrecadação é uma pro-

Arrecadação de março
superou as melhores

expectativas, diz Guedes
Para ministro, resultado confirma

recuperação da economia no trimestre
xy [aproximação] para o nível
de atividade econômica da ati-
vidade. Estamos observando
que os índices de atividades
econômica do BC [Banco
Central] vieram bem acima do
esperado, mostrando recupe-
ração em todos setores, até o
comércio superando a fase
pré-pandemia. E índices de
emprego formal mostram que
o Brasil se levantou. foi der-
rubado pela pandemia, mas se
recuperou em 'V' e se recupe-
rou novamente", declarou o
ministro.

Em relação às expectativas
para o segundo trimestre, o
ministro admitiu que o agra-
vamento da pandemia pode se
refletir na economia, por cau-
sa de medidas restritivas to-
madas desde o início de mar-
ço. Guedes defendeu a acele-
ração do ritmo de vacinação
para assegurar o retorno se-

guro ao trabalho. "A melhor
política fiscal [para as contas
públicas] é vacina, vacina e
vacina. Porque temos de ga-
rantir o retorno seguro ao tra-
balho da população brasileira.
É possível que haja um impac-
to da segunda onda", afirmou.

O ministro destacou que
"novas camadas de proteção"
à população estão sendo ado-
tadas. Além do novo ciclo de
pagamentos do auxílio emer-
gencial, o ministro citou a in-
tenção de reeditar o programa
de manutenção do emprego
com redução de jornada ou
suspensão do contrato de tra-
balho e o Pronampe, que for-
nece crédito para micro e pe-
quenas empresas afetadas pela
pandemia. O ministro apenas
fez o pronunciamento e não
respondeu a perguntas da im-
prensa.

(Agência Brasil).
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Entretanto
Renato Zupo *

PASSARINHO EM CIMA DO MURO
Um coronelzão do sertão, desses sertões mineiros pelos

quais passei ao longo da carreira, se incomodava com minha
imparcialidade política e vaticinava: “Doutor, cuidado,
passarinho em cima do muro toma chumbo dos dois lados”.
 Ele estava certo. Eu disse por aqui que tratamento preventivo
e tratamento precoce são conceitos científicos distintos e
que, em qualquer caso, se deve antes buscar
acompanhamento médico. Como não defendi e nem ataquei
o Kit Covid, os dois lados ficaram pesarosos.  Provoquei
iras de gregos e troianos, à esquerda e à direita: os que
defendem a cloroquina e seus correlatos me acharam evasivo
demais, porque deveria me filiar à sua idolatria por
automedicação e autoajuda. Os que abominam a cloroquina
e a ivermectina porque veem nela a cara do presidente
entenderam que defendo uns e outros nas entrelinhas, e
também partiram pra pancada. Querem que seja mais claro?
 Se o objetivo do Entretanto fosse contar a história da minha
vida, eu diria que tomo o Kit Covid sim, preventivamente,
mas receitado por médico. Porém, como aqui o que se busca
é demonstrar a visão jurídica dos fatos políticos de maneira
direta e descontraída, pouco importa o medicamento que
tomo – é ou não é?
CPI COVID

Não é hora de procurar vilões, sejam corruptos,
governadores e prefeitos inoperantes, ou presidente omisso
ou ativo até demais. Mesmo chineses, não é hora de brigar
com eles. CPI Covid, defendida por Bolsonaro, é uma
insensatez. O Brasil vulgarizou CPIs e Impeachments, como
outrora prostituímos golpes de estado, militares ou não. Até
1964 tivemos diversas quarteladas e viradas de mesa ao
longo da República, incluindo a que a originou, depondo Dom
Pedro II e dando posse ao Marechal Deodoro da Fonseca
como primeiro presidente brasileiro. De 1989 pra cá tivemos
centenas de CPIs e três processos de impeachment, dois
deles bem sucedidos (ou mal sucedidos, conforme o ângulo
político). Assim, passamos ao mundo uma imagem de
republiqueta de bananas. É vergonhoso e não é hora de
política, é hora de salvar vidas, de vacinar rápido, de manter
o distanciamento social, mas de incentivar a recuperação
econômica. Todo o resto deve ficar pra depois.
CASO HENRY

Sempre me perguntam “o que acho” quando aparece
algum crime misterioso na TV. Foi assim com o casal
Nardoni, com o caso Suzane e mais recentemente Mariele
Franco. Agora é o caso Henry, enteado de vereador carioca
suspeito de matar a pancadas o filho da esposa. Curioso
que essa última também esteja presa, como se fosse
conivente com as agressões impingidas ao filho no âmbito
doméstico. Em todos estes crimes estranhos e misteriosos,
muitos me pedem a opinião do jurista e juiz com mais de
vinte anos de experiência em processos criminais e
homicídios. Outros pedem, mesmo, a opinião do escritor de
romances de mistério que também sou. Já conversei com a
colega escritora Ilana Casoy sobre as indagações em torno
destes crimes horrorosos, brutais e ainda assim misteriosos.
São crimes em que muitas vezes o enigmático não é quem
matou, mas porque matou ou como o fez. De todo o jeito, é
muito leviano dar opiniões sem conhecer os autos do
inquérito, as investigações, o processo. No caso Mariele,
senti vestígios de crime de ódio, não necessariamente
político. No caso Henry, pressinto loucura. Mas, louca ou
normal, qualquer pessoa que agrida brutalmente a uma
criança indefesa é um covarde que merece mesmo cadeia.
PERDERAM A NOÇÃO

Meu amigo 39 é negro ou afrodescendente, como queiram.
Outro dia conversei com ele sobre as concepções modernas
do que seriam comentários racistas no futebol, nas ruas e,
agora, no BBB, onde um cidadão está sendo processado
por racismo porque falou do cabelo do outro “Brother”. Não
assisto a essa papagaiada, mas quando o assunto nascido
ali resvala no mundo jurídico, é minha obrigação assuntar. E
aí me lembrei do 39 e do que ele me respondeu sobre o
excesso de cuidados com os novos limites do racismo
impostos pelo politicamente correto: “Doutor, isso é conversa
de gente que tem tempo sobrando, que não tem que pegar
dois ônibus lotados pra trabalhar, que não tem que levantar
de madrugada e tomar café requentado com pão dormido
pra sair e ganhar o outro pão, o de cada dia. Isso é frescura.”
Concordo com ele.
O STF E OS CULTOS

Urgente é reabrir escolas – o Ministro Kássio decepciona
quando parte para o enfrentamento ideológico e teológico e
manda reabrir igrejas durante a pandemia. E nos obriga a
ficarmos todos com Gilmar Mendes, nem sempre o melhor
conselheiro, muito embora tecnicamente irreprovável. O
novato do STF deve se perguntar por que padres, freiras e o
papa não estão querendo reabrir igrejas ou cultos católicos
no Vaticano, porque espíritas e umbandistas não lutam pela
abertura de centros e terreiros de candomblé, e porque em
sentido contrário pastores e bispos pentecostais buscam
reabrir seus templos protestantes. A resposta é que nestes
últimos locais há cobrança de dízimo, indispensável para a
manutenção das igrejas evangélicas. A discussão aqui não
é religiosa, é econômica e é jurídica e é neste âmbito que
deve ser solucionada, não invocando liberdade religiosa,
mesmo porque também há dízimo católico.
O DITO PELO NÃO DITO.

“Não adianta olhar para o céu com muita fé e pouca luta”.
(Gabriel, o pensador, cantor e compositor brasileiro).

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Acidente entre carro e moto na
manhã desta terça, deixa casal ferido

Um grave acidente às 12h50
desta terça-feira (20/4) no
cruzamento da rua Tenente José
Joaquim com a avenida Dr. Ja-
cinto Guimarães Ferreira, bairro
Nossa Senhora Apare-cida, São
Sebastião do Paraíso, ocasionou

ferimentos em um casal que
utilizava uma moto-cicleta.
Equipes do Corpo de Bombeiros
e do Samu conduziram as vítimas
para a Santa Casa.

Um casal seguia de moto
pela avenida Dr. Jacinto

Guimarães, mas não foi visu-
alizado pelo condutor de um
Fiat Doblo que transitava pela
rua Tenente José Joaquim,
cruzou a preferencial e atingiu
em cheio a moto.

Com suspeita de trauma-

tismo cranioencefálico o
condutor da moto foi conduzido
por uma unidade de resgate do
Corpo de Bombeiros e a
passageira, com fratura exposta
no pé esquerdo, pelo Samu,
ambos para a Santa Casa.
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O Juiz Federal Thales B. Leão foi o campeão do torneio

por Dwlyan Santos

Foi realizado no último
sábado, dia 17/04 às 14 ho-
ras, o primeiro I Torneio
Municipal de Xadrez Online.

O evento foi organizado
pelo CXSSP e teve como
apoio a Prefeitura Municipal
de São Sebastião do Paraíso/
MG, que disponibilizou meda-
lhas para os 3 primeiros co-
locados de cada categoria.

As partidas foram realiza-
das no site do Lichess.org em
5 rodadas, com o ritmo de
xadrez rápido, 10 minutos
mais 5 segundos de incremen-
to por lance para cada joga-
dor.

Participaram da competi-
ção 27 enxadristas, dentre eles
moradores ou atletas que re-
presentam o CXSSP.

O grande campeão foi
Thales Braghini Leão, que
venceu todas as partidas e
terminou o torneio com 5
pontos.

O vice-campeão foi o
Mestre Nacional Dwlyan San-
tos, que terminou com 4 pon-
tos.

Em terceiro ficou Danilo

THALES LEÃO VENCEU
O TONEIO MUNICIPAL

DE XADREZ ONLINE

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Epitácio Neves Rosa, também
com 4 pontos.

Na categoria B, que são os
menores de 16 anos, os 3 pri-
meiros colocados foram:

Ryan Diniz Pinto, com 3,5
pontos.

Ravy Diniz Pinto, com 3
pontos.

Tobias Luiz Carvalho de
Oliveira, com 3 pontos.

A campeã na categoria fe-
minino foi Ana Maria Lucas.

O CXSSP agradece a par-
ticipação de todos enxadris-
tas!

ACESSE:
www.cxssp.com.br

CXSSP

POR AGÊNCIA BRASIL

Brasília

"O trabalho de inteligência
feito pela Agência Brasileira de
Inteligência (Abin) teve uma
transformação violenta após o
advento das redes sociais. An-
tes, o trabalho de inteligência,
que levava, às vezes, uma se-
mana, duas semanas, tem que
ser feito, agora, com uma ur-
gência mais imediata", explicou
o ministro-chefe do Gabinete
de Segurança Institucional
(GSI), Augusto Heleno, duran-
te o programa Sem Censura,
exibido nesta segunda-feira
(19) na TV Brasil. Heleno tam-
bém tratou de temas como
mudança no comando das For-
ças Armadas, vacinação con-
tra covid-19, a CPI da Pande-
mia instalada no Senado, a
Amazônia e até sobre a vida e
a vocação para o serviço mili-
tar.

Sobre a mudança na Abin,
ele disse que, agora, tudo é ur-
gente. "Isso é uma mudança de
mentalidade, que tem que ser
implantada no sistema brasilei-
ro de inteligência, cuja cabeça
é a Abin. A Abin, tem lutado
ardentemente para se adaptar
a esse novo consenso da inte-
ligência. Muito mais rápido.
Antigamente nós tínhamos um
conceito de transformar o in-
forme em informação, a gente
recebia o que a gente chamava
de informe e trabalhava arden-
temente para confirmar o in-
forme e chegar à conclusão de
que não, não é informe, é in-

Heleno: redes sociais causaram
transformação no trabalho da Abin

Ministro foi entrevistado do programa Sem Censura

duas doses da vacina contra a
covid-19 e disse que quanto
mais pessoas se vacinarem,
maior vai ser a proteção.

Mais especificamente sobre
a vacina contra a covid-19,
Heleno disse que considera
como injusta e inadequada a
forma como parte da impren-
sa tem tratado o governo e o
trabalho realizado para conse-
guir imunizantes.

"O Brasil hoje é o quinto
país do mundo em número de
vacinados, atrás apenas daque-
les que são fabricantes. Vacina
não vende na padaria, não ven-
de no supermercado, não está
à disposição, não está aí para
você comprar onde quiser, es-
colher onde vai comprar. A va-
cina é difícil de ser comprada.
E nós temos promessa de va-
cina de em torno de 500 mi-
lhões de doses. Então estamos
em uma situação privilegiada
em termos da situação de dis-
ponibilidade da vacina no mun-
do", disse Heleno.

"Demoramos a comprar
como alguns nos acusam, só
que as condições de compras
dessas vacinas às vezes não
são interessantes, porque as
condições do contrato tornam
a compra arriscada para o país
que resolve bancar. Temos ain-
da que aguardar o posiciona-
mento da Anvisa em relação às
vacinas. Então eu acho que há
uma séria injustiça. Nós ainda
não somos fabricantes de va-
cinas, provavelmente em cur-
to prazo, seremos".

(Agência Brasil).

formação. E não é assim que
funciona hoje. Hoje o informe
chega e tem que usar, não in-
teressa se é informação. Use e
toque para frente para poder ter
validade", explicou o ministro.

Heleno ainda esclareceu que
o trabalho da Abin não é divul-
gado, uma consequência natu-
ral de serviços de inteligência.
Ele citou como exemplo que
ninguém sabe o trabalho reali-
zado por agências como o Fe-
deral Bureau of Intelligence
(dos EUA), o Serviço de Inte-
ligência de Israel, e o Serviço
de Inteligência Russo. "Esses
trabalhos não são colocados
para discussão do público."

A Abin é apenas um das atri-
buições do GSI. Heleno expli-
cou durante o programa que o
ministério é responsável pelo
programa de proteção às fron-
teiras, pela política de proteção
cibernética e pelo programa
nuclear brasileiro. " E temos
uma missão de cuidar do pre-
sidente da República, do vice-
presidente e de seus familiares.

Por trás dessa segurança, aí
entra principalmente o papel da
Abin", disse.

COMANDANTES
DAS FORÇAS

ARMADAS
General do Exército, Hele-

no foi perguntado pelos jorna-
listas que participaram do pro-
grama sobre a mudança reali-
zada no comando do Exército,
da Marinha e das Forças Ar-
madas pelo presidente Bolsona-
ro.

"Considero página virada,
porque é uma atribuição do pre-
sidente da República. Ele não
precisa justificar o ato dele. É
uma mudança que é comum,
não houve nenhuma mudança
no posicionamento de qualquer
dos comandantes", disse.

VACINAÇÃO
E PANDEMIA

Um tema sobre o qual
Heleno respondeu a mais de
uma pergunta foi sobre vaci-
nação. O general já tomou as

ASecretaria Municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil, ini-
ciou nesta segunda-feira, 19, a
campanha "É na faixa que o
respeito pede passagem". O
objetivo é conscientizar os con-
dutores quanto ao respeito à
sinalização destinada à traves-
sia de pedestres.

Conforme explica a coor-
denadora da Divisão de Edu-
cação, a guarda-civil municipal
Gisele Maria da Silva, essas
ações feitas de forma lúdica,
chamando a atenção dos con-
dutores e pedestres, será reali-
zada em todas as faixas eleva-
das do município, mostrando
a importância de os conduto-
res estarem atentos à sinaliza-
ção.

"Assim que o condutor vê
o pedestre na calçada, ele deve
reduzir, automaticamente, a

Guarda Municipal faz campanha
de respeito ao pedestre

velocidade e parar o veículo
para o pedestre fazer essa tra-
vessia. Há, também, o sinal que
o pedestre faz, mas que, infe-
lizmente, quase não vemos em
uso na nossa cidade. A faixa
elevada, em si, foi feita para que
o condutor reduza a velocida-
de, mas sabemos que muitos
não respeitam ou, às vezes, o
condutor do carro para, mas o
motociclista não", destaca.

Gisele ressalta que no trân-
sito a preferência é sempre do
mais frágil. "Isto está previsto
no Código de Trânsito Brasi-
leiro. É por isto que estamos
sempre destacando isto. Mes-
mo que às vezes o pedestre não
respeite as regras, em um aci-
dente quem se machucará mais
é ele. Por isso é importante o
condutor sempre estar atento",
finaliza.

(Secom Pref. SSP)

Bryan Felipe

Campanha busca conscientizar pedestres e
motoristas sobre o uso e respeito à faixa de pedestre

POR ALANA GANDRA

Repórter da Agência Brasil - Rio de Janeiro

Novo levantamento efetu-
ado pelo Escritório Central de
Arrecadação e Distribuição
(Ecad) revela mudança na li-
derança do ranking das músi-
cas brasileiras mais regravadas
no país. A canção Carinhoso,
de Pixinguinha e Braguinha,
superou Aquarela do Brasil, de
Ary Barroso.

De acordo com a pesqui-
sa, Carinhoso tem, no momen-
to, 411 gravações cadastradas no
banco de dados do Ecad, consi-
derado um dos maiores da Amé-
rica Latina, e é a música mais
escolhida por intérpretes de todo
o país. Aquarela do Brasil tem
409 e ocupa a segunda posição
no ranking. Em setembro de
2020, as duas músicas lideravam
a lista das mais gravadas, com
404 gravações cada.

Na lista das cinco primeiras
colocadas aparecem também
Garota de Ipanema, de Tom

Música Carinhoso é a mais
tocada no país, revela o Ecad

Carinhoso, de Pixinguinha e Braguinha, superou Aquarela do Brasil

Chega de Saudade Desafinado,
Insensatez e A felicidade.

Ranking das 15 músicas
brasileiras mais gravadas no
país:

(Agência Brasil).

Jobim e Vinicius de Moraes
(402 gravações), Asa branca, de
Humberto Teixeira e Gonzagão
(316 gravações), e Manhã de
carnaval, de Luiz Bonfá e Antô-
nio Maria (290 gravações).

Entre as 15 primeiras mú-
sicas do ranking, oito são de
autoria do compositor Tom
Jobim: além de Garota de
Ipanema, aparecem Eu sei que
vou te amar, Corcovado, Wave,

Um aposentado de 77 anos,
residente em Guaranésia, ao
chegar à sua propriedade, sex-
ta (16/4) percebeu que a cor-
rente que trancava a porteira
da fazenda estava cortada e
havia marcas de pneu possivel-
mente de caminhão.

Ao fazer a contagem do

gado, constou a falta de 24
vacas e 16 bezerros da raça
nelore marcados com as ini-
ciais “OP”. No pasto, segun-
do explicou, havia uma vaca
que não de sua propriedade.

Até a conclusão desta
matéria, os animais não havi-
am sido localizados.

Vacas e bezerros
nelore são furtados

de fazenda em
Guaranésia
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A Secretaria Municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil, de
São Sebastião do Paraíso ini-
ciou na segunda-feira (19/4),
uma campanha de conscienti-
zação da população intitulada “É
na faixa que o respeito pede
passagem”. Outro trabalho re-
alizado nas ruas e avenidas da
relacionada ao mesmo tema é
a revitalização da pintura de
faixas em diferentes regiões da
cidade. Paralelamente as ações
surgem reivindicações de ve-
readores que cobram medidas
para mitigar os abusos, os ris-
cos e perigos existentes no
trânsito local.

A campanha “É na faixa que
o respeito pede passagem”, ini-
ciada nesta semana tem por
objetivo conscientizar os con-
dutores quanto ao respeito à
sinalização destinada a traves-
sia dos pedestres. As ações
acontecem de forma lúdica e
chamam a atenção dos condu-
tores e pedestres, para mostrar
a importância de todos os en-
volvidos estarem atentos ao
trânsito, comenta a a coorde-
nadora da Divisão de Educa-
ção, a guarda-civil municipal
Gisele Maria da Silva. “Assim
que o condutor vê o pedestre
na calçada, ele deve reduzir,
automaticamente, a velocidade
e parar o veículo para o pedes-
tre fazer essa travessia”, deta-
lha.

Gisele explica ainda que
outro mecanismo existente e
que deve ser observado com
atenção pelos motoristas é o
sinal que o pedestre faz, mas
que é pouco utilizado e quase
não se vê em uso. Há outros
mecanismos de defesa dos pe-
destres que também deveriam
ser mais observados e que aca-
bam caindo em desuso.

“A faixa elevada, em si, foi
feita para que o condutor re-
duza a velocidade, mas sabe-
mos que muitos não respeitam
ou, as vezes, o condutor do
carro para, mas o motociclista
não, podendo provocar aciden-
tes”, acrescenta.

Conforme a coordenadora
no trânsito a preferência é sem-
pre do mais frágil. “Isto está
previsto no Código de Trânsi-
to Brasileiro. É por isto que
estamos sempre destacando
estes detalhes que fazem toda
a diferença. Mesmo que às ve-
zes o pedestre não respeite as
regras, em um acidente quem
se machucará mais é ele. Por
isso é importante o condutor
sempre estar atento”, comple-
ta.

REIVINDICAÇÕES
Outra ação da Secretaria

Municipal de Trânsito e Trans-
portes também iniciada nesta
semana é a revitalização de di-
versas faixas de pedestres do
Município. O trabalho de pin-
tura das faixas acontece em
vias como as avenidas Oliveira
Resende, Brasil, Zezé Amaral e
deverá contemplar ruas de ou-
tras regiões da cidade ao longo
da semana.

Paralelamente as ações tam-
bém na segunda-feira,19, sur-
giram novas reivindicações dos
vereadores relacionadas ao
tema. O vereador Luiz Benedi-
to de Paula, reclamou do ex-
cesso de velocidade dos con-
dutores e já havia citado e pe-

dido atenção para o cruzamen-
to entre as ruas Pinto Ribeiro e
Geraldo Marcolini onde são
registrados constantes aciden-
tes. “É preciso que se tome al-
guma providência, inclusive
com o estacionamento de va-
gas para carga e descarga en-
tre outras medidas”, mencio-
na.

O vereador Marcos Vitori-
no pediu a colocação de faixa
elevada na Rua Pimenta de
Pádua, próximo a um super-
mercado, no centro. “Ali acon-
tece a travessia de pedestres,
muitas vezes consumidores do
próprio supermercado que vão
ou saem do estacionamento.
Tenho informação de que ali já
ocorreram atropelamentos in-
clusive com vítima fatal, é pre-
ciso que se faça alguma coisa
antes que esta situação se repi-
ta”, diz.

Ele acrescentou a necessi-
dade de reparos numa canali-
zação de água pluvial na aveni-
da Delfim Moreira. “Fica pró-
ximo a Igreja Adventista e pode
provocar um acidente grave,
mas é uma situação evitável
desde que se tome alguma pro-
vidência, em uma reivindicação
que faço pela segunda vez nesta
casa”, finaliza.

Campanha promove
“respeito” a faixa de pedestre

Bryan Felipe

Campanha está nas ruas para conscientizar pedestres
e condutores sobre importância do respeito à faixa
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Para se posicionar num mercado competitivo, as em-
presas, normalmente, dedicam atenção e investem re-
cursos em estratégias já praticadas pelos concorren-
tes, cuja mensagem chega para o cliente como oferta
de “mais do mesmo”. Os gestores planejam objetivos
grandiosos, metas ousadas e ações intensas baseadas
na diferenciação de qualidade ou preço, o que melhora
as vendas, mas não gera lucros extraordinários.

Persistindo nesse modelo, a concorrência é que de-
fine suas estratégias, ancorando o negócio na competi-
ção acirrada de sempre, que nem sempre é vitoriosa.
Portanto, quanto mais o empresário se empenha para
se equiparar aos concorrentes, mais se parecerá com
eles, e sempre na retaguarda.

INOVAÇÃO DE VALOR
É necessário transformar a visão de competir para criar

um espaço de mercado novo. O desafio sugerido é subs-
tituir os esforços engendrados para se sobressair en-
tre os concorrentes pelas ações de reposicionamento
por meio de “inovação de valor”, jornada que tornará a
concorrência irrelevante. Para superá-la, deve-se parar
de tentar superá-la. Definitivamente, os concorrentes não
podem ser seus paradigmas.

A estrutura dos setores econômicos, ainda que nos
pareça já determinada, sempre pode ser modificada.
Estou me referindo à criação de novas ofertas, produ-
tos, recursos, valores, modelos etc. direcionada a um
novo mercado. Você tem a liberdade de ultrapassar as
fronteiras construídas ao longo do tempo. Para inovar o
valor proposto pelo seu negócio, é indispensável pro-
mover três grandes condições: aumento da utilidade
do que oferece, redução dos custos e melhoria
da lucratividade.

MAIS POR MENOS
Entregar mais valor para os clientes não significa que

você deva elevar o preço do seu produto ou serviço.
Para protagonizar seu mercado, você precisa buscar o
aumento da “utilidade” do que ou da forma que oferece
por um preço que pode ser menor do que a média pra-
ticada. A sua nova oferta alcançará novos públicos, que
se interessarão pelos novos atributos (originalidade,
praticidade, qualidade, preço, facilidade, disponibilida-
de etc.).

4 AÇÕES
Para redefinição de seus atributos, comece listando

empresas concorrentes, relacione-as aos seus atuais
atributos e os pontue para formação de uma matriz de
valor. Em seguida, a sua tarefa se resumirá em 4 ações:
Eliminar, Reduzir, Elevar e Criar atributos. Para isso,
responda:

1. Quais atributos considerados indispensáveis pelo
setor devem ser eliminados?

2. Quais devem ser reduzidos bem abaixo dos pa-
drões?

3. Quais devem ser elevados bem acima dos pa-
drões?

4. Quais atributos nunca oferecidos devem ser cria-
dos?

Sim, sei que são muitas informações para pouco es-
paço e tempo e que inúmeras dúvidas surgem durante
a tarefa de inovar valor. Mas estamos aqui para ajudá-
lo. Programe-se para dedicar um tempinho diário ao
estudo do livro “A Estratégia do Oceano Azul”, a fim de
compreender a proposta que aqui iniciei.

Nosso propósito é melhorar a lucratividade da sua
empresa, por meio de ações inovadoras, objetivas e
descomplicadas. Não hesite em me contatar.

James Warley
(19) 99907-1998

idecorp.com.br

Torne a concorrência
irrelevante

Não basta estar no mercado, a sua empresa
precisa inovar e se diferenciar da concorrência.

Minas Gerais distribui du-
rante o final de semana as
701.200 doses de vacinas con-
tra a covid-19 às 28 Unidades
Regionais de Saúde (URSs). Os
imunizantes, enviados pelo Mi-
nistério da Saúde, havia che-
gado ao Estado na sexta-fei-
ra,16, e compõem a 13ª remes-
sa do Programa Nacional de
Imunizações (PNI) para ope-
racionalização de vacinação
contra a covid-19. São 426.000
doses da AstraZeneca e 275.
200 da CoronaVac, para dar
prosseguimento à maior ope-
ração de vacinação da história
de Minas Gerais.

Para a Diretoria Regio-
nal de Saúde de Passos foram
enviadas 17.300 doses. Deste
total 10.500 são da AstraZene-
ca e 6.800 da Coronavac. O
município paraisense receberá
o total de 2.460 doses. A Se-
cretaria de Estado da Saúde não

especificou desta vez, quanto
de cada vacina cada município
receberá, divulgando apenas os
números totais de doses. Con-
fira os detalhes no quadro em
anexo.

A Secretaria de Estado da
Saúde orienta aos municípios
e gestores de Saúde conforme
o Programa Nacional de Imu-
nização (PNI) paa que todas as
doses entregues aos municípi-
os devem dar continuidade às
campanhas de vacinação ob-
servando a cobertura dos pú-
blicos prioritários. Conforme
Informe Técnico emitido pelo
Ministério da Saúde, esta eta-
pa da campanha deve distri-
buir as doses 2 relativas ao es-
quema vacinal dos trabalha-
dores da Saúde (2%) e da po-
pulação de 65 a 69 anos
(23%).

Será entregue, ainda, a dose
1, direcionada aos grupos de

trabalhadores de Saúde, de pes-
soas de 65 a 69 anos e dos gru-
pos das Forças de Segurança e
Salvamento e Forças Armadas.
Idosos entre 60 a 64 anos são
contemplados por esse novo
lote.

A segurança e a agilidade da
operação logística são garanti-
das pelo apoio das Forças de

Cidades recebem mais doses
da vacina contra a Covid-19

Segurança e Salvamento,
disponibilizando as aeronaves
do Batalhão de Operações Aé-
reas (BOA), do Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas Gerais
(CBMMG), e efetivo terrestre
da Polícia Militar de Minas
Gerais (PMMG) e da Polícia
Civil (PCMG) para transporte
e escolta dos insumos.

Visando facilitar ainda mais
o cotidiano de seus coopera-
dos PJ, o Sicoob - instituição
financeira cooperativa - lança
duas novidades relacionadas ao
Pix: uma voltada para micro e
pequenas empresas, que per-
mite a oferta do Pix para todos
os clientes; e outra para negó-
cios de médio e grande porte,
que viabiliza a integração dos
sistemas utilizados pela empre-
sa com a nova ferramenta do
Sicoob.

A instituição é pioneira ao
desenvolver uma solução que
permitirá a qualquer comerci-
ante ofertar o Pix como méto-
do de pagamento para todos os
seus clientes - e por todos os
seus vendedores que possuam
um celular. O QR Code será
gerado em função da Chave Pix
do estabelecimento, vinculada
à sua conta no Sicoob. Já para
médios e grandes estabeleci-
mentos, o Sicoob disponibiliza
uma API Pix, prevista pelo Ban-
co Central, que permite a ge-
ração de QR Code a partir da
sua solução tecnológica.

Segundo Marcos Vinicius
Viana Borges, diretor executi-
vo de Operações do Sicoob, as
novidades foram pensadas para
auxiliar desde os pequenos

empreendedores até empresas
maiores. “Se pensarmos em
um pequeno restaurante, o
dono poderá conferir, a qual-
quer hora e com grande facili-
dade, quanto cada garçom ven-
deu no dia, sem a necessidade
de ficar fazendo contas. E cada
garçom, sem acessar a conta
corrente do restaurante, pode-
rá visualizar os seus recebi-
mentos no próprio celular”,
explica o executivo.

O mesmo vale para estabe-
lecimentos que contem com
bateria de caixas: cada uma terá
o seu operador, o que corres-
ponde a QR Codes distintos,
facilitando a conciliação das
vendas. “Já no caso de uma
farmácia de médio porte, por
exemplo, que já possui maior
nível de informatização, será
possível conectar seus siste-
mas com o uso de APIs do
Sicoob. Por ser Pix, o dinheiro
cai diretamente na conta da
PJ”, explica.

Segundo o executivo, o
Sicoob tem como pilar do pro-
jeto participar mais ativamente
do dia a dia das empresas e
conhecê-las mais a fundo. “É
muito gratificante entregar uma
solução para as empresas coo-
peradas no Sicoob, viabilizando

a aceitação do Pix como méto-
do de pagamento para todos os
seus clientes, mesmo que não
possuam uma maquininha”,
conclui Marcos Borges.

As soluções contam com
um módulo de gestão de ven-
das customizado à realidade
das empresas. É possível con-
ferir, a qualquer hora dia, to-
dos os valores de Pix recebi-
dos, filtrando por operador,
valor ou data. Além disso, será
possível realizar a impressão e
exportação do extrato de tran-
sações a partir da ferramenta,
tudo isso sem a necessidade de
acesso à conta corrente e sem
pagar aluguel.

Outra novidade que o Sico-
ob deve anunciar em breve é a
iniciação de transações Pix a
partir da maquinha Sipag. Será
mais uma ação especialmente
pensada no cooperado PJ.

SOBRE O SICOOB

Instituição financeira coo-
perativa, o Sicoob tem mais de
5 milhões de cooperados e está
presente em todos os estados
brasileiros e no Distrito Fede-
ral. Oferecendo serviços de
conta corrente, crédito, inves-
timento, cartões, previdência,

Sicoob vai incentivar a
aceitação do Pix no comércio

consórcio, seguros, cobrança
bancária, adquirência de mei-
os eletrônicos de pagamento,
dentre outras soluções financei-
ras, o Sicoob é a única institui-
ção financeira presente em mais
de 300 municípios.

São Sebastião do Paraíso
conta com o SICOOB PARAÍ-
SO CRED - Cooperativa de
Crédito de Livre Admissão da
Região de São Sebastião do Pa-
raíso Ltda. - fone 3531-6211 e
SICOOB NOSSO CREDITO -
Cooperativa de Crédito Nos-
socredito Ltda. - fone 3558-
3750.

É formado por mais de 370
cooperativas singulares, 16 co-
operativas centrais e pelo Cen-
tro Cooperativo Sicoob (CCS),
composto por uma confedera-
ção e um banco cooperativo,
além de processadora e bandei-
ra de cartões, administradora
de consórcios, entidade de pre-
vidência complementar, segu-
radora e um instituto voltado
para o investimento social. Sua
rede de atendimento físico é
uma das maiores no Sistema Fi-
nanceiro Nacional, com mais de
3,4 mil pontos de atendimento.

Acesse www.sicoob.com.
br para mais informações.

(por Approach)

Funcionalidades são voltadas para todos os públicos PJ,
sejam microempresas ou negócios de médio e grande porte

POR WELLTON MÁXIMO

Repórter da Agência Brasil - Brasília

O governo pretende desti-
nar até R$ 15 bilhões para aju-
dar micro e pequenas empre-
sas afetadas pela retomada da
pandemia de covid-19, anun-
ciou o Ministério da Economia.
A pasta aguarda a aprovação de
projeto que flexibiliza a Lei de
Diretrizes Orçamentárias
(LDO) de 2021, que deverá ser
votado ainda hoje (19).

Dos R$ 15 bilhões, R$ 10
bilhões iriam para o Benefício
Emergencial de Manutenção do
Emprego e da Renda (BEm),
que complementa a renda de
empregados de empresas que

Governo destinará até R$ 15 bi
para relançar BEm e Pronampe

Pasta aguarda aprovação de projeto que altera LDO

O projeto que altera a LDO
de 2021 retira um dispositivo
que obrigaria o governo a com-
pensar os dois programas tem-
porários com corte de despe-
sas em outras áreas ou com
aumento de tributos e de ou-
tras fontes de receita.

As medidas de ajuda aos ne-
gócios de menor porte têm sido
uma das reivindicações dos se-
tores mais atingidos pela segun-
da onda da pandemia de covid-
19. Segundo pesquisa da Asso-
ciação Brasileira de Bares e Res-
taurantes (Abrasel), 91% das
empresas do segmento não con-
seguiram pagar integralmente as
folhas salariais em abril.

(Agência Brasil).

reduzem jornadas ou suspen-
dem contratos de trabalho em
função da pandemia. Os R$ 5
bilhões restantes iriam para o
Programa Nacional de Apoio às

Microempresas e Empresas de
Pequeno Porte (Pronampe),
que financia pequenos negóci-
os com juros baixos e regras
simplificadas.
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Por Bloomberg/Money Times

Os dias de especialistas reu-
nidos em uma sala fechada
para degustar café e classificar
grãos quanto à cor, aroma e
sabor podem estar contados.

Uma empresa israelense
desenvolveu um aparelho por-
tátil capaz de escanear grãos
para determinar a qualidade.

A máquina, que funciona
com inteligência artificial, pre-
cisará de um humano para in-
serir os parâmetros de qualida-
de primeiro, mas, depois dis-
so, será capaz de classificar o
café antes mesmo de ser tor-
rado.

A empresa concluiu um pro-
grama piloto com a Carcafe,
divisão colombiana da Volcafe,
uma das maiores tradings de
café do mundo.

Uma transição para os com-
putadores transformaria a ma-
neira tradicional como o café é
classificado por humanos.

Os avaliadores bem pagos
e treinados, ou “Q graders”, da
ICE Futures US, em Nova
York, realizam a laboriosa ta-
refa de determinar a qualidade
e o valor dos grãos de café re-
cebidos pela bolsa. As tradings
e torrefadoras também costu-
mam ter seus próprios avalia-
dores de qualidade.

A degustação é um proces-
so complicado, não muito di-
ferente daquele realizado pelos
sommeliers de vinho.

Os Q graders pesam o café
e o moem em uma xícara. Sen-
tem o aroma do pó seco, ano-
tando a fragrância. A água
aquecida a 93 graus celsius é
derramada sobre a borra e os
avaliadores sentem o cheiro do
café úmido.

Após 4 minutos, a crosta
que se forma na parte superior
da xícara é rompida e a borra e

a espuma são removidas. De-
pois de esperar 15 minutos para
o café esfriar, só então a bebi-
da é sorvida em uma colher.

“É o humano que estabele-
ce a parte sensorial”, disse
Oswaldo Aranha Neto, vetera-
no da indústria do café que
acaba de ser entrar na Demétria
como membro do conselho.
“Você precisa ensinar ao robô
o que fazer.”

No mês passado, a Demé-
tria fechou uma rodada de fi-
nanciamento inicial de US$ 3
milhões liderada pelo investidor
latino-americano-israelense
Celeritas e um grupo de inves-
tidores privados, incluindo o
Mercantil Colpatria, o braço de
investimento do Grupo Colpa-
tria, da Colômbia.

A Volcafe, unidade da ED&
F Man, está em processo de
adoção e implantação da tecno-
logia, buscando “aumentar
muito a eficiência e eficácia do
nosso processo de prospecção
em nossos pontos de compra
e em campo”, disse o gerente-

geral Sebastian Pinzón. Aranha
Neto espera que o setor adote
o sistema antes de chegar até
os produtores, já que as
torrefadoras geralmente defi-
nem os parâmetros de qualida-
de que procuram.

O CEO da Demétria, Felipe
Ayerbe, acrescentou que a fer-
ramenta também ajudará cafei-
cultores a produzir café com
as características que os com-
pradores desejam, possivel-
mente ajudando a conseguir
preços melhores.

A tecnologia também pode
ajudar a bolsa, que teve dificul-
dades para classificar os grãos
durante a pandemia devido às
regras de distanciamento soci-
al.

Também pode ajudar a re-
solver disputas de qualidade
no mercado, disse Aranha
Neto. Se for adotado pela bol-
sa, as tradings também podem
usar o aparelho para escanear
o café antes de enviá-lo, re-
duzindo o risco de os grãos
não passarem na classificação.

Robô pode ajudar a avaliar
qualidade de grãos de café

Depois disso, será capaz de classificar
o café antes mesmo de ser torrado

Marcello Casal Jr / Agência Brasil)

POR AGÊNCIA BRASIL - BRASÍLIA

O Ministério da Agricultu-
ra, Pecuária e Abastecimento
(Mapa) lançou hoje (20) o Pla-
no ABC+ 2020-2030. O plano
traz as estratégias do governo
para a promoção da agricultu-
ra de baixa emissão de carbo-
no na próxima década. O ob-
jetivo, segundo o ministério, é
avançar nas soluções susten-
táveis para a produção no cam-
po e a melhoria da renda do
produtor rural, com foco no
enfrentamento da agropecuária
às mudanças do clima.

Entre os conceitos adota-dos
no ABC+, está o da Abordagem
Integrada da Paisagem (AIP),
que prevê a gestão integrada da
propriedade rural. A AIP estimula
o uso eficiente de áreas com
aptidão para produção agrope-
cuária, e a regularização ambi-
ental e preservação estabelecida
pelo Código Florestal.

Nas áreas de uso agrícola,
o ABC+ tem objetivo de pro-
mover a recuperação e con-
servação da qualidade do solo,
da água e da biodiversidade,

Governo lança plano de
promoção da agricultura

de baixo carbono
Objetivo é avançar em soluções

sustentáveis para produção no campo
valorizando as especificidades
locais e culturas regionais,
expandindo o conjunto de ini-
ciativas do Mapa para a pro-
moção da produção agropecu-
ária sustentável.

A segunda base conceitual
consiste na combinação de
ações de adaptação e mitigação
para fortalecer a resiliência da
produção e garantir a eficiên-
cia produtiva e a rentabilidade
em áreas mais impactadas pela
mudança do clima.

Para a ministra Tereza
Cristina, o governo precisará
levar os conceitos do plano aos
pequenos produtores. "Temos
o desafio de disseminar as prá-
ticas produtivas do ABC+ aos
pequenos produtores rurais e
agricultores familiares levan-
do sustentabilidade aos quatro
cantos do nosso Brasil".

Segundo Tereza Cristina,
alcançar as metas previstas vai
trazer crescimento econômico
ao setor. "Reiteramos a impor-
tância do ABC+ na promoção
do crescimento econômico.
Afinal, os produtores rurais
aderem às práticas de baixa

emissão de carbono porque
elas trazem eficiência e renda
conciliando conservação e pro-
dutividade".

O plano ABC já existia na
pasta e foi executado na última
década. A ideia é renovar as
metas para os próximos dez
anos. "Na sua primeira década,
o Plano ABC atingiu e superou
praticamente todas as suas me-
tas. O novo ABC+ promove
abordagem integrada da paisa-
gem como marco conceitual,
estimulando a gestão integrada
das propriedades rurais e uso
eficiente dos recursos naturais",
afirmou Tereza Cristina.

Em julho, será realizada
uma consulta pública, quando
a sociedade civil poderá con-
tribuir para as metas a serem
atingidas pelo ABC+ até 2030.

Segundo o Mapa, as práti-
cas agrícolas com baixa emis-
são de carbono passarão, em
dez anos, a ser adotadas em
52 milhões de hectares no
país. É um território corres-
ponde a uma vez e meia o ta-
manho da Alemanha.

(Agência Brasil)
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1690

• CASA ALUGA-SE: Na
rua João de Almeida Paula,
46, Mocoquinha, 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro,
garagem não coberta. Tra-
tar Tel. 99167-4154 ou
99120-8252

• APTO EM RIBEIRÃO
PRETO: no Jardim Pau-
lista. Aluga-se. Excelen-
te localização a 100m da
Av. Meira Junior. Com 3
quartos, sendo uma suí-
te. Ar condicionado. Ar-
mários em todos os quar-
tos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com po-
rtão eletrônico. Prédio
novo, apartamento impe-
cável. Detalhes via
whatsapp (35) 99970-3311

• VENDO APARTA-
MENTO EM FRANCA:
vendo no edifício 3 Colinas,
no centro, próxima a Cate-
dral e praça Central. Tratar
16 99634-2220

• TERRENO VENDE-
SE JARDIM DAS PAINE-
IRAS - LOTE 47 (PLANO):
Rua Francisco Sales
Ferreira, àrea = 564,07 m²,
R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284
Dennys

• ALUGA-SE APTO DE
3 QUARTOS: suíte com
hidro, varandas com blin-

IMÓVEIS

dex, armários, 150m² no
centro da Paraíso. Deta-
lhes 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES
EM CONDOMÍNIO FE-
CHADO: lotes de 2000 m²
cada, em condomínio fe-
chado. Infraestrutura em
estágio avançado. Área de
lazer pronta para uso co-
mum aos condôminos
com piscina, salão de fes-
tas e churrasqueira. A
500m da entrada do aero-
porto de Paraíso. Detalhes
99970-3311 (Whatsapp)

• TERRENO NO CEN-
TRO: VENDE-SE, todo
murado, com calçada,
plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igre-
ja Matriz. Na rua Tenen-
te José Joaquim. Tratar
99975-0101

• CHÁCARA NAS 3
FONTES: aluga-se, bara-
to, ótimo casarão avaran-
dado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na
rua Virgílio Zanin, n.º 190
São José I, em São Sebas-
tião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 su-
íte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 com o propri-
etário.

DIVERSOS

• ÁRVORES RARAS:
Jequitibá Rosa (100 mudas),
Samaúma (10 mudas), Ipê
amarelo (10 mudas), Mogno
africano (10 mudas) e Pau Bra-
sil (10 mudas) R$ 30,00 cada.
Tratar c/ Paulo (35) 9 9211-
9073

• PROFESSORA PRIS-
CILA: aulas de reforços de
Mate-mática para ensino fund-
amental anos finais, ensino
médio,  ensino superior, con-
cursos públicos e vestibulares.
Fone (35) 9 9907-3718

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: COM PRÁTICA, COM
REFERÊNCIA. TRATAR
99931-7383 – REGISLENE

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: profissional com expe-
riência, disponibilidade 24 ho-
ras atendimento em Paraíso,
falar com Ana Maria (16)
99192-7800 zap (ÉTICA,
RESPEITO E CONFIANÇA
PARA CUIDAR DE-QUEM
VOCÊ AMA!)

• DONA CIDA CUIDADO-
RA DE IDOSOS: Tenho expe-
riência e ótimas referências.

OPORTUNIDADES

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 145.000,00 - Cód.: 2278
Área de terreno: 225m² Construção: 80m²
3 DORMITÓRIOS. SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE, PISO FRIO. CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO.

ALTO PARAISO R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área de terreno: 250m² Construção: 69.94m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

CALIFORNIA GARDEN I R$ 480.000,00 - Cód.: 3672
Área de terreno: 300m² Construção: 189m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET, SALA, ESCRITORIO,
SALA DE JANTAR, COZINHA. GARAGEM PARA 2 CARROS.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 300.000,00 - Cód.: 3526
Área de terreno: 250m² Construção: 100m²
CASA RECÉM CONSTRUÍDA. 02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA
E COZINHA CONJUGADAS EM CONCEITO ABERTO, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

CENTRO R$ 670.000,00 - Cód.: 3374
Área de terreno: 160m² Construção: 180m²
ACEITA APARTAMENTO DE ATÉ R$ 250 MIL COMO PARTE DE
PAGAMENTO. CASA COM EXCELENTE ACABAMENTO, ILUMINAÇÃO E
JARDINAGEM, AMBIENTES ACONCHEGANTES. PAVIMENTO INFERIOR:
SALA PARA 02 AMBIENTES COM LAVABO, COZINHA COM GABINETE,
ÁREA GOURMET COM PISCINA E DECK. PAVIMENTO SUPERIOR: 03
DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE COM BANHEIRA E VARANDA, OS
OUTROS 02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS. BANHEIRO SOCIAL.
ENTRADA DE GARAGEM P/ 04 CARROS, AQUECIMENTO SOLAR,
PORTÃO ELETRÔNICO, CÂMERAS DE SEGURANÇA.

CENTRO R$ 450.000,00 - Cód.: 1391
Área de terreno: 216m² Construção: 190m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 01
DORMITÓRIO COM SACADA, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE, PORCELANATO E PISO
LAMINADO. VENEZIANAS DE ALUMÍNIO COM GRADES. PAVIMENTO
INFERIOR: GARAGEM P/ 03 CARROS, ÁREA GOURMET, AMPLA
LAVANDERIA, BANHEIRO SOCIAL, PISO ANTIDERRAPANTE.

JARDIM ALVORADA R$ 370.000,00 - Cód.: 1602
Área de terreno: 135m² Construção: 130m²
TEM INTERESSE EM DAR COMO PARTE DE PAGAMENTO PARA COMPRA
DE CHÁCARA. 3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO. EDÍCULA COM 1 DORMITÓRIO,
COZINHA E BANHEIRO SOCIAL. ETERNIT E PISO FRIO.

JARDIM CANADA R$ 260.000,00 - Cód.: 3536
Área de terreno: 280m² Construção: 80m²
03 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM P/ 02 CARROS, NOS FUNDOS PEGOLADO COM JARDIM,
DUCHA E CHURRASQUEIRA. LAJE E PORCELANATO.

JARDIM COOLAPA R$ 1.150.000,00 - Cód.: 107
Área de terreno: 643m² Construção: 389m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE COM HIDRO, TODOS OS DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS, 2 SALAS, LAVABO, COPA, COZINHA PLANEJADA,
ÁREA DE LAZER EDICULA COM 3 DORMITÓRIOS E W.C. GARAGEM
PARA 02 CARROS.

JARDIM AMERICA VII R$ 450.000,00 - Cód.: 3638
Área de terreno: 250m² Construção: 140m²
CASA EM FASE DE ACABAMENTO. 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SUÍTE COM CLOSET, SALA-COZINHA E ÁREA GOURMET EM CONCEITO
ABERTO E JD DE INVERNO, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS. LAJE E
PORCELANATO.

JARDIM COOLAPA R$ 750.000,00 - Cód.: 3074
Área de terreno: 300m² Construção: 155m²
EXCELENTE ACABAMENTO, ILUMINAÇÃO. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1
SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E CUBAS DUPLA, SALA PARA 02
AMBIENTES, COPA-COZINHA CONJUGADA COM ÁREA GOURMET,
GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO POLIDO. NOS
FUNDOS DESPENSA COM BANHEIRO E LAVANDERIA.

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 1.400.000,00 - Cód.: 3573
Área de terreno: 650m² Construção: 550m²
4 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES COM BANHEIRA DE
HIDROMASSAGEM E CLOSET, ARMÁRIOS NOS DEMAIS QUARTOS,
BANHEIRO SOCIAL, SALA AMPLA COM 3 AMBIENTES CONTENDO
LAREIRA, ESCRITORIO, SALA DE TELEVISAO, COZINHA AMPLA COM
ARMARIOS, LAVANDERIA. LINDA AREA GOURMET COM QUALIDADE E
BOM GOSTO.

JARDIM EUROPA R$ 265.000,00 - Cód.: 124
Área de terreno: 300m² Construção: 170m²
ACEITA TROCA POR IMÓVEL. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, SALA,
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA NOS FUNDOS, GARAGEM. LAJE E PISO
FRIO.EDICULA COM 1 DORMITÓRIO, COZINHA E BANHEIRO. ACEITA
TROCA POR IMÓVEL.

JARDIM PLANALTO R$ 300.000,00 - Cód.: 171
Área de terreno: 300m² Construção: 90m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE, SALA, COZINHA, BANHEIRO,
GARAGEM PARA 02 CARROS, PISO FRIO TIPO ASSOALHO, BLINDEX
NOS BANHEIROS, JARDIM E UM PEQUENO POMAR. ACABAMENTO DE
BOA QUALIDADE.

LAGOINHA R$ 450.000,00 - Cód.: 3614
Área de terreno: 300m²
02 SALAS COMERCIAIS INDEPENDENTES, IDEAL PARA CONSULTÓRIO
E ESCRITÓRIO. 02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, AMPLA COZINHA
COM PIA E BALCÃO, SALA, COPA OU SALA DE TV, ÁREA GOURMET
COM CHURRASQUEIRA, DORMITÓRIO, WC E CHUVEIRÃO, GARAGEM
P/ 01 CARRO. ÓTIMO ACABAMENTO, LAJE E PORCELANATO.

MOCOQUINHA R$ 780.000,00 - Cód.: 3048
Área de terreno: 749,76m² Construção: 248,48m²
CASA SIMPLES.

MOCOQUINHA R$ 400.000,00 - Cód.: 3396
Área de terreno: 504m²
EXCELENTE LOCALIZAÇÃO E TERRENO, IDEAL PARA CONSTRUÇÃO
DE PRÉDIO. CASA COM: 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL E GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

PORTAL DO IPES R$ 700.000,00 - Cód.: 3103
Área de terreno: 300m² Construção: 200m²
3 QUARTOS SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, BANHEIRO DA SUÍTE COM
BANHEIRA DUPLA DE HIDROMASSAGEM, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA,
SALA DE JANTAR, SALA SOCIAL, GARAGEM COM VARANDA
GOURMET, GARAGEM PRA 6 CARROS. PORCELANATO PORTO BELO
E PORTINARI, QUARTOS EM LAMINADO DURAFLOR, JANELAS E
PORTAS EM ESQUADRILHA DE ALUMÍNIO. PORTA DA SALA EM MADEIRA
MACIÇA E FECHADURA DIGITAL.

RESIDENCIAL RIVIERA R$ 135.000,00 - Cód.: 3601
Área de terreno: 200m² Construção: 60m²
02 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL,
GARAGEM P/ 01 CARRO, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO FRIO.

SÃO JOSE I R$ 700.000,00 - Cód.: 275
Área de terreno: 300m² Construção: 220m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 1 SUITE, COM HIDROMASSAGEM E ARMÁRIOS,
SALA, COPA E COZINHA CONJUGADAS, 2 BANHEIROS, ÁREA DE
SERVIÇO, ÁREA PARA CHURRASCO, GARAGEM PARA 3 CARROS.
LAJE E PORCELANATO E AQUECIMENTO SOLAR.

Cuido com muito amor. Preci-
so trabalhar! What sapp (35)
99811-6866.

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referências
e experiência. Com mais de
10 anos neste importante tra-
balho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou 3531-
8747 ou 99103-5441 André
Luiz Bozeli

• PODAS DE ÁRVORES E
JARDINS RESIDÊNCIAS:  fa-
lar com Emanoel – zap 98831-
8380

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas anti-
gas, cruzeiro e cruzados. Tra-
tar (35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

VEÍCULOS

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 vermelha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pelos tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

 Utilize a música para
aliviar os sintomas

de depressão

Algumas pessoas "ouvem" a música, outras conseguem
"senti-la", mas tem muitos que não se atentam a
musicalidade como um processo curativo de doenças e prin-
cipalmente para os males da "alma". Muitos não conse-
guem visualizar que a música é uma forma de proporcionar
bem-estar que vai muito além de tratamentos. Com a
musicoterapia é possível melhorar a autoestima, coordena-
ção motora, deficiências e também tratar doenças. Ajuda a
reduzir os sintomas da depressão em todas as idades, prin-
cipalmente em pessoas diagnosticadas com problemas de
comportamento e/ou emocionais, sendo considerada, uma
boa opção para que se tenha um bom desenvolvimento e
uma melhora e uma maior capacidade de aprendizagem

A música age diretamente na região do cérebro que é
responsável pelas emoções, gerando motivação e
afetividade, além de aumentar a produção de endorfina,
que uma é substância naturalmente produzida pelo corpo,
que gera sensação de prazer. Isso acontece porque o cére-
bro responde de forma natural quando ouve uma canção,
melhorando as habilidades de comunicação e interação. Tem
sido uma prática, muito utilizada em escolas, hospitais, lar
de idosos, por pessoas com necessidades especiais, na ter-
ceira idade e também durante a gravidez, para acalmar
bebês, mas quando associada a um processo curativo, pro-
cure sempre a orientação de um musicoterapeuta. Os be-
nefícios da música são duradouros, pois promove a ativa-
ção de diferentes áreas do cérebro, proporcionando uma
melhora da comunicação entre elas. A música nos tira de
hábitos mentais congelados e faz a mente se movimentar.
Sendo muito provocativa e convidativa, nos faz entrar no
mundo da comunicação; auxiliando na expressão corporal
e mental, que ajudam na cura ou melhora de uma doença.

Uma das minhas maiores
preocupações é morrer sem ter
a chance de me defender. Por
isso, decidi levantar a bandeira
a favor das armas e quero ver
vocês armados até os dentes.
Bom, antes que os julgamen-
tos se iniciem, preciso trazer
informações adicionais.

Em um paralelo não muito
distante, quantas pessoas co-
nhecemos que, de um dia para
outro, simplesmente morre-
ram? Eu sou capaz de citar
dezenas, entre parentes e ami-
gos que não estão mais entre
nós, ao menos no plano físico.
E o que mais me chama a aten-
ção é que simplesmente não ti-
veram a chance de se defen-
der.

Você ainda deve estar pen-
sando que as armas às quais
me refiro são as armas de
fogo. Não, esse texto não se
trata da minha opinião em re-
lação às armas de fogo. Então
quais as armas de que estamos
falando?

Vamos lá! Há cerca de 20

A zona de conforto vai te matar!
anos eu perdi um tio para o
câncer. A doença foi se desen-
volvendo silenciosamente, até
que um dia deu um sinal, a dor,
mas já era tarde e não havia
nada mais a ser feito. Em al-
guns meses o pior aconteceu.
E todos os dias isso acontece,
seja por um tumor ou por uma
doença cardíaca, vascular ou
respiratória, enfim, quando per-
cebemos já é tarde.

Assim funciona nossa vida.
Estamos bem e muitas vezes
em zona de conforto. Aos des-
confortos leves nos adaptamos
e, quando deparamos com algo
grande, não tratamos, mas fa-
zemos de tudo para desviar e
deixar logo para trás. Nas em-
presas, sobretudo nas de ges-
tão não profissional este com-
portamento se repete.

Mas qual o motivo dessa
resistência ao desconforto?

Desafiar o status quo, ou
desafiar o estado em que as
coisas estão, incomoda. Signi-
fica sair da zona de conforto
e, para muitos, este é um exer-

cício quase impossível, machu-
ca, dói! Chegamos ao ponto: a
Dor! Se adaptar à dor, usar tra-
tamentos paliativos ou simples-
mente fugir do problema são
formas de recusar a chance de
se defender. Quando você per-
ceber, já será tarde.

Muitas vezes, nos depara-
mos com situações em que dói
algo que nem sabíamos que
poderia doer, e esse é um sinal
do universo para que você pos-
sa se defender. Cabe a você
criar os anticorpos e acionar
seus sistemas de defesa.

É na dor que aprendemos,
nos desenvolvemos e encontra-
mos as saídas mais inusitadas.

Essa dor causada por sair
da zona de conforto, por desa-
fiar o status quo, pode ser per-
cebida mais facilmente por
quem tem por hábito se desa-
fiar ou por alguém que, de al-
guma forma, sofreu o impacto
de uma situação em que foi
coadjuvante, caiu de gaiato,
como diriam os mais experien-
tes.

Se eu pudesse dar hoje uma
dica, seria: desafie o seu status
quo antes que alguém faça isso
por você.

Algumas perguntas podem
te ajudar como: onde estou,
onde quero chegar e o que es-
tou fazendo para chegar lá.
Parece simples, mas pense em
se aprofundar nas questões e,
principalmente, tenha certeza
de que o mundo não será o
mesmo em cinco anos. Então
pense bem nas respostas a lon-
go prazo.

Mas, e a história das armas?
Ah sim, as nossas principais
armas são a informação, a
resiliência, a disciplina, a cora-
gem e o poder de ação.

Jean Dunkl
@jeandunkl

CEO da CPD Consultoria,
mentor em Gestão Estratégica de

Negócios, gestor da Impera
(Incubadora de Empresas de Base

Tecnológica de Franca) e do
MKBZ Studio, voluntário da

Singularity University

A Casa da Amizade e Rotary
Club concluíram o projeto de-
nominado ´´Chácara Pedacinho
do Céu COMVIDA - 20 /21".
Foram doados  Kits de higiene
pessoal dentre outros itens aos
internos da mesma na última
sexta-feira (16/4).

Foi uma tarde esplêndida,
onde o lema" Dar de si antes
de pensar em si", tornou- se
um grande aprendizado  de
carinho,amor e solidariedade
mútuas.

Agradecemos a Deus, a
oportunidade de dar e receber
esperanças e a vontade de so-
nhar , neste momento tão difí-
cil de pandemia.

Eliana Aparecida Cândida -
Presidente da Casa da Amiza-
de.

Liria Luzia de Oliveira- Pre-
sidente do Rotary Club.

Casa da Amizade e Rotary Club
doam kits a internos da

Chácara Pedacinho do Céu

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
Helena

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

O projeto de resgate da Taça
Paraíso de Futsal, uma tradici-
onal competição de São Se-
bastião do Paraíso, que não é
realizada desde de 2014,
ganhou um forte aliado. O
Grupo Tonin Supermercados e
Atacados irá patrocinar a com-
petição, propondo uma fórmula
nova de fazer eventos em nossa

tar o esporte, vamos a luta para
fazer uma grande competição”,
ressaltou.

O próximo passo será re-
alização do congresso técnico
para apresentar a forma de
disputa, tabela e esperamos
uma possível data de início, já
que devido a pandemia estamos
aguardando um momento favo-
rável para realização da com-
petição.

Deixaremos a competição
pronta, aguardando sinal verde
para começarmos. Com certe-
za será um sucesso, concluiu.

As chaves já foram defini-
das:

Taça Paraíso Tonin de Futsal
apresenta nova forma de parceria

cidade. A iniciativa da I19
eventos, através do seu gestor
Ícaro Carvalho, partiu da ne-
cessidade de promover lazer e
fomentar o esporte amador no
município.

Neste formato, 20 equipes
se inscreveram na competição.
A Prefeitura será parceira com
sua estrutura de espaços espor-

tivos e funcional. A competição
será realizada pela empresa I19
Eventos. Para Ícaro Carvalho,
a retomada da Taça Paraíso de
Futsal é um grande desafio, no
entanto, muitos jogadores
amadores já demonstraram
apoio à inicia-tiva.

“É com muita satisfação
que encaramos o desafio de
voltar a realizar a competição.
Mais de 20 equipes já se mos-
traram interessadas e, ampara-
do pelo apoio de um grupo
como o Tonin Supermercados
e Atacados e a Secretaria de
Esportes, que tem trabalhado
de forma diferente para fomen-


